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Neues aus dem Vorstand

Hallo liebe Mitgliederinnen und Mit-
glieder,
 
wir wollen diese Sonderausgabe, die 
notwendig wurde, um fristgerecht zu den 
Abteilungs- und Hauptversammlungen 
einzuladen, auch dazu nutzen um über 
aktuelles zu berichten.
Um das Thema „Coronapandemie“ kom-
men wir da leider nicht umhin.
Durch umsichtiges Verhalten unserer 
Mitglieder und der handelnden Perso-
nen in Zusammenarbeit mit den Behör-
den  können wir mit Stolz berichten, dass 
die Pandemie bis jetzt - denn sie ist noch 
nicht vorbei - im Grossen und Ganzen 
ohne grossen Schaden an uns vorüber-
gegangen ist. Wir mussten während der 
Hochzeit der Pandemie einen Mitglie-
derschwund von ungefähr 200 Perso-
nen auf 2300 Mitglieder verzeichnen, der 
Stand heute wieder aufgeholt wurde. Wir 
danken ganz besonders unseren Mitar-
beiterinnen in der Geschäftsstelle Nico-
le Albrecht und Nicole Constanza , die 
durch Kontaktnachverfolgung usw. einen 
erheblichen Arbeitsmehraufwand absol-
viert haben, den beide mit Bravour erle-
digt haben.
Wir bitten weiterhin um Einhaltung der 
Abstands- und Hygieneregeln , damit wir 
gut durch Herbst und Winter kommen 
und nicht wieder gezwungen sind sport-
liche Aktivitäten zurückzufahren.
 
Ein Wolkenbruch Anfang August sorgte 
für weiters  Ungemach, denn der Keller 
unter dem Clubheim wurde überflutet 
und in der Folge musste die Laufbahn 
gesperrt werden. Das bei den Sanie-
rungsarbeiten auch noch ein Rohrbruch 

zu Tage trat, passte ins Bild. Hier gilt un-
ser Dank den Fußball-Alten-Herren, die 
an diesem ominösen Mittwoch im August 
auf der Anlage waren und schnell und 
unkompliziert durch Menschenkette da-
für gesorgt haben, das das Wasser aus 
dem Keller kam. Wir arbeiten mit Hoch-
druck an der Fertigstellung der Schäden, 
damit der Keller zu Trainingszwecken so 
schnell wie möglich wieder genutzt wer-
den kann. Wir gehen davon aus, das mit 
Erscheinen dieses Heftes die Sache er-
ledigt ist. Unnötig zu erwähnen, das bei 
der Schadensbehebung Familie Matera 
einen grossen Anteil hat, was durchaus 
als Selbstverständlich erscheint, aber 
nicht ist. Vielen Dank an euch, Martin und 
Marianne.
Apropos Matera: Wir haben eine Hilfe für 
Marianne und Martin gewinnen können 
und sind noch auf der Suche nach einer 
weiteren, denn die Arbeit wird nicht weni-
ger rund um die Anlage.
Am 10.9.21 waren wir Ausrichter eines 
vom Bezirksamtes ausgerichteten Tref-
fen aller Vorstände von Vereinen im Duis-
burger Westen. Dies war ein Pilotprojekt 
und wir sind Stolz darauf, das uns das 
Vertrauen geschenkt wurde, diese Sache 
auszurichten. Es waren gut 100 Perso-
nen anwesend und die Resonanz war 
durchweg positiv.
Manche Abteilungen haben den Wett-
kampf in ihren Sportarten bereits auf-
genommen, andere werden damit be-
ginnen. Allen wünschen wir einen guten 
und erfolgreichen Start in die Saison, die 
nach langer Zeit wieder möglich ist.
 
Weiterhin achtsam und gesund belieben!
Der Vorstand
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Informationen

Wichtig

Wussten Sie...

Wir bitten darum, Namens- und Adressänderungen, 
Änderungen der Bankverbindung, Abteilungswechsel, Schul- 

und Studienbescheinigungen usw. immer zeitnah in der 
Geschäftsstelle einzureichen. 

Vielen Dank!

.......dass die Gärtnerei Knüfelmann, Rumelner Str. 101,  47229 Duisburg un-

seren Vereinsmitglieder einen Rabatt von 10 % beim Kauf gewähren?

Gegen Vorlage unserer Vereinsmitteilungen oder des Mitgliedausweises!
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zu unserer diesjährigen Jahreshauptversammlung, die am
 

Montag,15.11.2021

um 19:30 Uhr im RTV – Vereinsheim
 
stattfindet, laden wir Sie herzlich ein.
 
Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Benennung des Protokollführers
3. Ehrungen
4. Geschäfts- und Abteilungsberichte
5. Kassen- und Kassenprüfberichte
6. Haushaltsplan 2020
7. Wahl des Versammlungsleiters
8. Entlastung des Vorstands
9. Neuwahlen:
 a. 2. Vorsitzende/r (für 2 Jahre)
 b. 1. Geschäftsführer (für 2 Jahre)
 c. 1. Kassenwart/in (für 1 Jahr)
 d. 2. Kassenwart/in (für 2 Jahr)
 e. Beisitzer/innen
 f. Referent für Öffentlichkeitsarbeit
 g. 2 Kassenprüfer/in
 h. Bestätigung Jugendwarte
 i. Ältestenrat
10. Sanierung (Heizung, Behindertentoilette) 
11. Anträge
12. Verschiedenes

Mit sportlichen Grüßen
Rumelner Turnverein „Gut Heil“ 1900 e. V.

Paolo Sabella, Andrea König, Holger Schmidt





zur Abteilungsversammlung der Boxabteilung des
Rumelner TV am

 
Donnerstag, 11.11.2021 um 18:30 Uhr 
im Jugendraum des RTV-Vereinsheims

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den Abteilungsleiter und 
 Feststellung des Stimmrechts
2. Benennung des Protokollführers
3. Verlesung des Protokolls der letzten Abteilungsversammlung
4. Bericht des Abteilungsleiters
5. Bricht des Kassenwartes
6. Wahl des Versammlungsleiters
7. Entlastung des Vorstandes
8. Neuwahl/Wiederwahl des Vorstandes
9. Verschiedenes

Wir bitten um zahlreiches Erscheinen.

Mit sportlichem Gruß

Abteilungsvorstand



Boxabteilung
Überblick

Die Boxabteilung bietet ihr Box-
training am Dienstag und Don-
nerstag jeweils von 19:30 Uhr 
bis ca. 21:15 Uhr an. Das Training 
findet im Keller des Vereinsheims 
statt. 

Zielgruppe sind Menschen ab 
13 Jahren. Interessierte sol-
len sich vorab telefonisch 
zum Probetraining anmelden.  
E-Mail: RTV-Boxen@gmx.de

Christian Fonck-Ueltgesforth 
Telefon 02841-396548 
Marc Laumen 
01514 0229921
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Hiermit lade ich alle Mitglieder der Kampfkunstabteilung

recht herzlich zur Abteilungsversammlung der

Kampfkunstabteilung des Rumelner TV am

Freitag, den 29.10.2021 um 19.30 Uhr
in der Vereinsgaststätte „Hosch´s“ des Rumelner TV ein. 

    Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Wahl des Protokollführers
3. Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2019
4. Bericht des Abteilungsleiters
5. Bericht des Kassenwarts
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung des Vorstandes
8. Wahlen: 
 a) Stellvertretende/r Abteilungsleiter/in (für 1 Jahr)
 b) Stellvertretende/r Kassenwart/in (für 1 Jahr)
 c) Stellvertretende/r Sportwart/in (für 1 Jahr)
 d) Abteilungsleiter/in (für 2 Jahre)
 e) Kassenwart/in (für 2 Jahre)
 f) Sportwart/in (für 2 Jahre)
 g) Kassenprüfer
9. Verschiedenes 

Anträge können während der Versammlung gestellt werden.

Mit sportlichen Grüßen

Frank Beckers -Abteilungsleiter-



Kampfkunstabteilung
Angebote

Trainingszeiten
Taekwondo
Freitag: 16:00 bis 16:45 Uhr Kinder   Gymnastikhalle
  16:45 bis 18:15 Uhr alle   Gymnastikhalle
Samstag: 14:00 bis 15:30 Uhr alle    Gymnastikhalle

Hapkido
Montag: 18:00 bis 19:30 Uhr alle    Gymnastikhalle 
  

Aikido
Montag: 18:00 bis 19:30 Uhr Kinder   Gymnastikhalle
  19:30 bis 21:00 Uhr Erwachsene  Gymnastikhalle

Wing Chun
Mittwoch: 19:00 bis 21:00 Uhr alle   JZ Rumeln
Freitag: 18:30 bis 20:00 Uhr alle    Gymnastikhalle /  
        Keller

Rumelner TV „Gut Heil“ 1900 e.V.
Am Sportplatz 15
47239 Duisburg

mail@rtv-kampfkunst.de
www.rtv-kampfkunst.de

11



Kampfkunstabteilung
Wing Chun Dao

Liebe Sportsfreunde des RTV,

die Wing Chun Abteilung wird die-
ses Jahr schon drei Jahre alt und 
bekommt zum Erwachsen Training 
auch immer mehr Zulauf von Kinder.

Die Kids lernen durch Spiel und Spaß 
die Kunst der chinesischen Selbst-
verteidigung.        
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Kampfkunstabteilung
Wing Chun Dao

Seit diesem Jahr haben wir auch ei-
nen neuen Kooperation Partner be-
funden. Das Jugendzentrum Rumeln 
stellt zur unserer großen Freunde, 
ihre  Räumlichkeiten zur Verfügung.

Wir freuen uns auf euer Probetrai-
ning, denn es sind noch Plätze frei. 
Wer die Herausforderung, Action und 
viel Spaß nicht scheut ist bei uns 
genau richtig. Kampfkünste sind für 
jedes Alter und Trainingszustand ge-
eignet. Macht euch selbst eine Freu-
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Kampfkunstabteilung
Wing Chun Dao

de und schaut zu den angegebenen Zeiten bei uns vorbei.
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Kampfkunstabteilung
Wing Chun Dao

Wing Chun Kids Training: 

Mittwochs von 18 Uhr bis19:15 Uhr 
im Jugendzentrum Rumeln.                                                                                    

Kontakt:

Nico Ratti Tel.: 01638857869, Bernd 
Siebert Tel.: 015152854364

Wing Chun EFFEKTIV

Die wohl effektivste Kampfkunst für 
die Selbstverteidigung wurde von ei-
ner Frau gegen körperlich überlege-
ne (männliche) Angreifer entwickelt.

Wing Chun ist ein ausgefeiltes Trai-
ning der Taktiken Wahrnehmung für 
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Kampfkunstabteilung
Wing Chun Dao

blitzschnelle reflexartige Reaktionen 
auf unvorhergesehene Angriffe.

Wing Chun beruht auf einem logi-
schen Konzept.

Jedes Übungsprogramm baut, von 

den einfachen Bewegungen des An-
fängers bis zu den Meisterprogram-
men, auf dem vorhergehenden auf 
und führt Sie ohne Umwege zur in-
tuitiven Anwendung der gelernten In-
halte. 
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Kampfkunstabteilung
Wing Chun Dao

Wing Chun bietet Ihnen eine klare 
und nachvollziehbare Methodik für 
Ihren Erfolg.

AUTHENTISCH

Ip Man Wing Chun Kung Fu steht in 
der taoistischen Tradition und war ur-
sprünglich eine Kampfkunst, die nur 
wenigen zugänglich war. 

In diesem „Familiensystem“ war Ip 
Man der letzte Großmeister des Wing 
Chun Kung Fu. 

Wir vermitteln den authentischen Stil, 
den der Großmeister an seine

beiden Söhne Ip Chun und Ip Ching

weitergegeben hat. 

Für uns ist Sifu Horst Drescher der 
Ansprechpartner

für ein authentisches Ip Man Wing 
Chun in Deutschland.

PRAKTIKABEL

Wing Chun wird in einem partner-
schaftlichen Training vermittelt. 

Um Wing Chun zu praktizieren brau-
chen Sie weder „ein Fitnessmonster“ 
noch ein „Muskelberg“ zu sein, son-
dern kann in jedem Alter ohne beson-
dere Voraussetzungen erlernt wer-
den. 

Wing Chun Training : 

Mittwochs von 19 Uhr bis 21 Uhr im 
Jugendzentrum Rumeln.

Freitags von 18:30 Uhr bis 20 Uhr       
beim RTV.
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Fußball-Abteilung
Mannschaftsverantwortliche
1. Herren  Ali Karacas
2. Herren  Volker Berdelmann 
3. Herren  Stefan Hufen
4. Herren  Ingo Cichocinski

AH Markus Ricking

Futsal:  Marcel Jotic

A1:  Christian Jennes
A2:  Jörg Franken
 Jürgen Seck

B1:  Mika Stalleiken
 Jörg Sievers

C1:  Christian Jennes
 Eren Alici
C2:  Andre Schröder

D1: Can Bahtiyar
D2: Daniel Ganouni
 Wolfgang Ziemer

E1 & /E2: Marcel Hoffmann
 Andre Pfeiffer
 Marco Busch
E3: Thorsten Eichwald
 Markus Kucklich
E4: Matthias Köpp

F1:  Sarah Tröger
 Mike Brunnen
 Marco Busch
F2:  Andre Engel
F3: Christian Röttges
 Timo Stalleiken

G1:  Steffi Busch
G2:  Jan Belau
G3:  Holger Schmidt

Handicap: Stephan Ketels 

Abteilungsleiter Senioren:
Christian Fieberg
Mobil: 0177 – 62 75 889
E-Mail: chfieberg@arcor.de

Abteilungsleiterin Jugend:
Yvonne Moczala
Mobil 01573/7257680
E-Mail: yvonne.moczala@gmail.com

Geschäftsführer Senioren:
Frank Moczala
Tel.: 0175 / 2659 293
E-Mail: fender65@alice-dsl.net
Funktion: Spielbetrieb

Geschäftsführer Jugend:
Jürgen Seck
Tel.: 0 21 51 – 40 82 07
Mobil:0172 – 21 21 710
E-Mail: jseck@arcor.de

Seniorenobmann:
Holger Schmidt
Mobil: 0171 – 697 24 59
E-Mail: hoschschmidt@web.de

Jugendobmann:
Jose Rivera
Mobil: 0160 – 367 7935

Kassierer Senioren:
Peter Schulenburg
Mobil: 0178 – 40 40 234
E-Mail: peterschuschu@aol.com

Kassierer Jugend:
Daniel Ganouni
0177/3667553

Aktuelle Daten immer unter 
rtv-fussball.de

Ansprechpartner
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Fußball-Abteilung

Die E3 (Jahrgang 2012) ist inzwi-
schen wie ein guter Wein, je älter er 
wird, umso besser wird er.

Ein Erfolgsgeheimnis ist unter ande-
rem sicherlich, dass die Mannschaft 
und alle Betreuer nahezu seit Stunde 
0, also der G-Jugend, zusammen hal-
ten und handeln. Unterstützt durch 
eine sehr fleißige Elternschaft, wer-
den die samstäglichen Treffen zu den 
Spielen auch gerne mal zu einem ge-
fühlten Familientreffen. Teilweise sind 
sogar Oma und Opa mit dabei.

Auch bei den Auswärtsspielen wird 
die Mannschaft immer großartig un-
terstützt und angefeuert.

Aktuell besteht die Mannschaft aus 
15 Spielern, zwei Trainern, einem 
Torwarttrainer, einem Teambetreuer 
und einer Organisatorin. 

Wie schon erwähnt entwickelt sich 
das Team derweil sehr gut, so dass 
die letzte Halbsaison mit 5 Siegen 
aus 5 Spielen und 32:6 Toren „been-
det“ werden konnte. Das Virus setzte 
dieser Siegesserie allerdings ein jä-
hes Ende.

Den Zusammenhalt konnte aber 
auch die Pandemie nicht gefährden. 
In der spielfreien Zeit wurden virtuel-
le Teamtreffen per Skype abgehalten 
oder wöchentliche Challenges ein-
berufen, an denen auch die Eltern  
teilgenommen haben. Von Ball-übun-
gen bis hin zum Planking war alles 
mit dabei.

Nun rollt der Ball ja mittlerweile wie-
der und die Vorbereitung konnte bis-
lang ungestört und erfolgreich ange-
gangen werden. Das Team ist dabei, 

E3 (U9)
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die bewegungslose Zeit  und ein we-
nig Speck abzuschütteln und bereitet 
sich hochmotiviert auf die kommende 
Saison vor. Selbst in den Ferien gab 

es die Möglichkeit weiter zu trainie-
ren.

Somit blicken alle Aktiven und Passi-

Fußball-Abteilung
E3 (U10)
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E3 (U10)

ven optimistisch auf die neue Saison, 
die mit attraktiven Gegnern auf uns 
wartet. Zu unserer Gruppe zählen die 
Teams GSV Moers III, FC Meerfeld II, 
TV Asberg III, TV Kapellen II und der 
SV Haesen-Hochheide II. Wir erwar-
ten interessante Duelle mit interes-
santen Gegnern.

Spannend wird sein, wie das Team 
auf die unterschiedlichen Beläge 
(Kunst-/Rasen und Asche) reagiert 
und damit umgeht.

Neben dem Platz wird es aber auch 
wieder verschiedene Events und Akti-

vitäten geben. Wie z.B. einen Gewalt-
präventionskurs, Jumpingkurs, ein 
Stadionbesuch oder das SuperFly. 

Das ebenso wichtige Auftaktgrillen 
mit allen Eltern hat mittlerweile auch 
schon stattgefunden, so dass ei-
ner neuen und erfolgreichen Saison 
nichts im Wege stehen sollte.

Wer uns folgen möchte, kann das auf 
unserer Facebookseite „Rumelner 
TV 2012er“ sehr gerne tun.

In diesem Sinne: „Vamos RTV“! 

Fußball-Abteilung

21



Fußball-Abteilung
G3 (U6)
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Fußball-Abteilung
D2 (U12)

www.rtv-fussball.de
Termine, Ergebnisse und Infos

Einfach mal vorbeischauen!

Die D2 des Rumelner TV präsentiert 
sich voller Freude auf die neue Sai-
son in der KK3. Mit an unserer Seite 
als Unterstützer ist Torsten Pagel von 
der HDI Duisburg, der auch in Zeiten 
von Corona Möglichkeiten sieht und 
findet den Jugendfußball zu unter-
stützen. Daher möchten Groß und 
Klein DANKE sagen für den neuen 
Trikotsatz. 

Darüber hinaus möchten wir unsere 

zwei Neuzugänge, Magnus Prause 
und David Pillich recht herzlich in der 
Mannschaft begrüßen. Wir hoffen alle 
auf viele spannende und erfolgreiche 
Spiele. 
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Fußball-Abteilung
C2 (U15)

Hier präsentieren wir, den Kader der 
C2 Jugend des RTV für die Saison 
21/22. 

Zunächst war es noch fraglich ob sich 
eine Meldung für den Spielbetrieb 
lohnt bzw ob es Sinn macht.

Mit Stolz können wir nun unsere 
Mannschaft präsentieren, deren Ka-
der auf mittlerweile 20 Fussball be-
geisterten Kids gestiegen ist. 

Vamos RTV wird durch die C2 nicht 
nur auf die Plätze getragen sondern 
auch gelebt.Wir sind ein Team, wir 
kämpfen, siegen und leiden mitein-
ander und sehen uns gerüstet für die 
kommende Spielzeit!!! 

Unser Trainer Team, bestehend aus: 
André Schroeder (Trainer) und sein 
Team, Niclas Haape, Silas Güldner 
und Peter Ludwig

Präsentieren mit Stolz den Kader für 
die Saison 2021/22 

Obere Reihe von links:

André Schroeder (Trainer), Luca 
Bölling,Ben Freitag,Cemal Ecer,Thalis 
Wolfewicz,Finn Huppertz,Mahmoud 
Merhi,Tim Freitag,Lennert,Xavier 
Bambynek,Tom Lichenheim,Loay 
Chergui El Ghiati, Co Trainer Silas 
Güldner und Niclas Haape 

Untere Reihe von links : 
Maksim Stuhlberg,Mert Kerim Akcay, 
Jamie Manske, Marcel Karjamaa, 
Faruk Dal, Tobias Küppers, Adam 
Schütz, Mikail Murat
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zur Abteilungsversammlung der Fußballabteilung des
Rumelner TV am

 
Mittwoch, dem 10.11.2021

um 19.00 Uhr im RTV – Vereinsheim

Jedes Mitglied ab 16 Jahre hat volles Stimm- und 
Wahlrecht in der Versammlung

Anträge können bis zum 03.11.2021 beim Vorstand 
schriftlich vorgelegt werden. Anträge werden zur Mitgliederver-

sammlung als Ergänzung der Tagesordnung unter 
Sonstiges behandelt.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Benennung des Protokollführers
3. Bericht des Vorstandes
4. Wahl des Wahlleiters
5. Entlastung des Vorstandes
6. Neuwahlen
 • Abteilungsleiter Senioren
 • Abteilungsleiter Junioren
 • Geschäftsführer Senioren
 • Geschäftsführer Junioren
 • Obmann Senioren
 • Obmann Junioren
 • Kassierer Senioren
 • Kassierer Junioren
7. Sonstiges
Mit sportlichem Gruß
Der Vorstand



Fußball-Jugendabteilung
HandiCap Kids

RTV Handicap auf der Überholspur

2017 startete der RTV das Projekt 
Handicap Kids. Ziel war es, Kindern 
mit Handicap eine sportliche Heimat 
zu bieten und den Kids das Gefühl 
des Mannschaftssports nicht vor zu 
enthalten. Einfach machen und nicht 
nur quatschen, war 2017 die Devise 
in eine für alle unbekannte Zukunft.  
Heute, fast 5 Jahre später, kann man 
ein positives Fazit ziehen und aus 
der anfänglichen kleinen Gruppe von 
8 Kindern sind mittlerweile 2 Mann-
schaften entstanden. Je nach Alter 
und Handicap teilen sich mittlerweile 
25 Kids und Jugendliche in das Team 
Rudelbildung und das Team Spezi-
alkräfte auf. Nicht mehr lange und 
Team 3 wird gegründet. Hier möch-

ten die Verantwortlichen dann eine 
Mannschaft kreieren, die eventuell 
auch an einem gesonderten Spiel-
betrieb teilnehmen kann. Für diese 
Truppe suchen wir noch Jugendli-
che mit Handicap ab 15 Jahre und 
aufwärts, die Lust an Bewegung und 
Begeisterung fürs Kicken haben. Na-
türlich sind auch jüngere Kids immer 
herzlich willkommen und werden in 
die bestehenden Teams integriert. 

Da sich das Projekt RTV Handicap 
stetigem Wachstum erfreut, sind wir 
auch auf der Suche nach einer Per-
son, die das Trainerteam unterstützt. 
Das Anforderungsprofil ist relativ ein-
fach. Er oder Sie müssen das Herz 
am richtigen Fleck haben und sollten 
samstags Vormittag 1-2 Stunden Zeit 
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Fußball-Jugendabteilung
HandiCap Kids

opfern können. Du solltest Kinder mö-
gen und relativ entspannt sein. Alles 
Andere ergibt sich im Laufe der Zeit.

Vorausschauend im Thema RTV 
Handicap, ist der behindertenge-
rechte Umbau des Clubhauses am 
Waldborn in Planung. Durch die hohe 
Auslastung im Handwerk, ist es ak-
tuell aber sehr schwierig Angebote 
zu bekommen. Auch die Ausweitung 
des Handicap Sport auf die anderen 
Abteilungen ist geplant. Unser Verein 
möchte sich für die Zukunft so auf-
stellen, dass Menschen mit Handicap 
alles so vorfinden, dass sie sich wohl-
fühlen und am sportlichen Alltag teil-
nehmen können.

Abschließend vielen Dank an Alle, 

die die Handicap Kids in den letzten 5 
Jahren finanziell unterstützt haben. In 
Form von Trikots, Trainingsanzügen 
oder Trainingsmaterialien. Wir wür-
den uns sehr freuen, wenn wir wei-
tere Unterstützung erfahren dürften, 
denn der Zulauf ist groß und es wer-
den immer neue Materialien benötigt.

Bleibt alle weiterhin gesund und zu-
frieden!

Euer Team Handicap beim RTV

Wir möchten euch alle bitten, das 
Projekt Handicap beim RTV öffent-
lich zu machen, denn es gibt noch 
zu viele Kinder mit Handicap, für die 
es sehr wenig sportliche Angebote in 
Duisburg und Umgebung gibt. 
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Förderverein
Fußball-Jugendabteilung

Standard halten,  
Zukunft gestalten,

der neue Slogan unseres Förderver-
eins nimmt sowohl den neu gewähl-
ten Vorstand als auch die große RTV 
Familie in die Pflicht. 

Unser RTV bietet allen Mitgliedern 
eine attraktive Platzanlage am Wald-
born und mit 2 Kunstrasenplätzen am 
AEG. Jedoch kann man sich auf dem 
Standard von heute nicht ausruhen, 
denn nach dem neuen Kunstrasen-
platz ist vor dem neuen Kunstrasen-
platz. Der Verein ist finanziell nicht in 
der Lage, dieses tolle sportliche Um-
feld alleine aus eigenen Mitteln im-
mer den Anforderungen der Zukunft 
anzupassen. 

Gerade für die Jugendarbeit beim 
RTV ist es außerordentlich wichtig, 
nicht nur das passende Umfeld be-
reit zu stellen, sondern auch die Ju-
gendarbeit im Verein zu fördern. Hier 

29



Fußball-Abteilung

gilt es im Besonderen unsere ehren-
amtlichen Trainer so gut es geht zu 
unterstützen, zu schulen und uns so 
einen Vorsprung vor der Konkurrenz 
aus Moers und Homberg zu verschaf-
fen. Gerade im Bereich Jugendarbeit 
beim RTV liegt die Zukunft des ge-
samten Vereins, denn die E- Jugend 
von heute sind die Senioren der Zu-
kunft. Natürlich kann ein Förderverein 
das Unmögliche nicht möglich ma-
chen, aber er kann seinen Teil dazu 
beitragen, die Zukunft positiv zu ge-
stalten.

Allerdings braucht der Förderver-
ein dich. Ja genau dich! Du, der du 
dich beim RTV heimisch fühlst, deine 
Jugend in diesem Verein verbringst 
oder verbracht hast. Du, der möch-
te, dass sein Kind guten Fußball lernt 
und sich sportlich weiterentwickelt, 
oder du, der seit der Kindheit beim 
RTV spielt und jetzt in den Senioren 
seine Heimat gefunden hat. Natürlich 
auch dich, der samstags Jugendfuß-
ball gucken geht und sonntags bei ei-
nem Bierchen die Erste, Zweite, Dritte 
oder Vierte Mannschaft verfolgt. Auch 
dich suchen wir, der ein Gewerbe 
betreibt und sich mit einer Banden-
werbung präsentieren möchte. Wie 
suchen euch alle, die ihr bereit seid, 

2 € im Monat als Mitgliedsbeitrag zu 
zahlen, damit der RTV auch weiterhin 
eine sehr gute Adresse im Duisburger 
Sport bleibt.

Ein Bierchen im Monat weniger, eine 
Tafel Schokolade weniger oder ein 
Eis weniger und stattdessen die Zu-
kunft des RTV auf sichere Beine stel-
len. Es lohnt sich einfach die Arbeit 
des Fördervereins zu unterstützen. 
Übernimm auch du die Verantwor-
tung für unseren RTV.

Liebe Mütter, Väter, Omas, Opas, 
Tanten, Onkel, Spieler, Ehemalige 
und Freunde, ihr findet den Mitglieds-
antrag für den Förderverein auf unse-
rer Homepage rtv-foerdervein.de

Alle gemeinsam für unseren RTV

Bleibt gesund und habt Spaß an dem 
was ihr tut!

Der Vorstand Stephan, Chris und 
Dennis

Standard halten- Zukunft gestalten

rtv-foerderverein.de
Infos, Anmeldung und Sponsoring

Einfach mal vorbeischauen!

Förderverein
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zur Abteilungsversammlung der Basketballabteilung
 

am Dienstag, den 26. Oktober 2021 um
19:30 im RTV – Jugendraum

(Teilnahme nur geimpft, genesen oder gestestet (nicht älter als 24 Stunden) mit Nachweis)

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts
2. Wahl des Protokollführers
3. Protokoll der letzten Abteilungsversammlung
4. Jahresbericht des Abteilungsvorstandes
5. Bericht der Kassenwartin
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung der Kassenwartin
8. Entlastung des Vorstandes
9. Wahl des Versammlungsleiters
10. Wahlen
 a) Abteilungsleiter/-in
 b) Geschäftsführer/-in
 c) Kassenwart/-in
 d) Jugendwart/-in
 e) Schiedsrichterwart/-in
 f)  Pressewart/-in
11. Sonstiges

Ich lade alle Mitglieder der BB – Abteilung herzlich ein, an unserer Jahres-
hauptversammlung teilzunehmen.

Achtung:
Teilnahme nur geimpft, genesen oder getestet  
(nicht älter als 24 Stunden) mit Nachweis!

Mit sportlichem Gruß 
Ralph Bongartz - Abteilungsleiter-



Basketballabteilung
Überblick

Damen 1
Nach dem Saisonausfall wurde die 
erste Damenmannschaft in die dritt-
höchste Liga Deutschlands gemeldet. 
Erreicht hatte man zum Zeitpunkt des 
Saisonabbruchs den sehr guten 2. 
Tabellenplatz. Dieser berechtigte zur 
Meldung in der Regionalliga. Erstmalig 
wird die erste Damenmannschaft der 
BG Duisburg West in dieser Klasse 
spielen. Trainiert wird die Mannschaft 
von Pedja Radanovic. Die Saison 
startet Ende Oktober, die Heimspiele 
werden wie gewohnt in Homberg in 
der Sporthalle des Franz-Haniel-Gym-
nasiums ausgetragen. In der Damen 
1 werden nachfolgenden Spielerinnen 
für die BGDW spielen: Klara Schü-
ren-Hinkelmann, Kaja Wirtz, Chartlot-
te Joosten, Franziska Schacht, Keis-
ha Thielen, Mandy Krakowski, Louisa 
Minhorst, Nina Lohmann, Laura Stolz, 
Marleen Derißen, Berit Hayck, Melda 
Öz.
   
 Herren 1
Die 1. Herrenmannschaft der BG Du-
isburg-West wird in der kommenden 
 Saison (Start ebenfalls Ende Okotber) 
in der Landesliga antreten. Aufgrund 
der Zusammenführung von H1 und 
H2 kann der Trainer Predrag Radano-
vic eine ambitionierte und schlagkräf-
tige Truppe zusammenstellen. Positiv 
ist, dass man über die ersten Wochen 
auch ein harmonisches Miteinander 
entwickeln konnte, was bei Zusam-
menführungen nicht immer einfach ist, 

bei der H1 allerdings prima funktioniert 
hat. Da der Coach auf viele engagier-
te Spieler zurückgreifen kann, den-
noch immer wieder aus diversesten 
Gründen Ausfälle gegebn sind, geht 
die H1 mit 18 Spielern in die Saison. 
Die ersten Trainingswochen nach dem 
Lockdown begannen zu Teilen im Re-
gen, auf dem HTV Sportplatz, was für 
die Spieler und Trainer allerdings kein 
Problem war.
Dies hat allerdings zum Beginn des 
Sommers und mit fallenden Inziden-
zwerten ein Ende gefunden. Seit Wo-
chen trainiert die H1 engagiert in den 
Sporthallen, während die Vorfreude 
auf den Saisonstart groß ist.
Zum Kader gehören Tobias Stef-
fes-Tun, Jannis Jahnke, Simon Flin-
trop, Jon Ahmeti, Stephan Huskamp, 
Sebastian Huskamp, Tolga Türk, Cem 
Ceyhun Cebir, Daniel Syriaja, Dennis 
Walther, Lars Schlung, Leon Schaff-
ner, Lukas Markowski, Maurice Schö-
ter, Mustafa Ali Sen, Riccardo Pojer, 
Thanh Nguyen, Victory Nche.
  
 Herren 2
Aus 3. Herren wird 2. Herren. Durch 
die Fusionierung der ersten und zwei-
ten Herrenmannschaft, wird es nächs-
te Saison eine zweite Herren geben, 
die in der Bezirksliga starten wird. Start 
ist wie für die anderen Seniorenteams 
der BG Ende Oktober. Mit Abbruch 
der Pandemiesaison war die damlige 
dritte auf dem zweiten Tabellenplatz. 
Gespickt mit alten Veteranen und ei-
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Basketballabteilung
Überblick

nigen jungen, aufstrebenden Spielern 
wird das Ziel sein unter die Top drei zu 
kommen. Dabei coacht sich das Team 
selber und geht hoch motiviert in die 
neue Saison.
  
 U16M
 Endlich wieder Basketball heißt es für 
unsere U16. Nach langer Coronapau-
se, welche fleißig genutzt wurde durch 
Onlinetraining, geht es für die Jungs 
wieder los. Ab Ende September wird 
es wieder Spiele geben. Die Jungs 
sind hoch motiviert und geben in der 
Vorbereitung vollgas.
  
 U14
Vor Corona noch u12, jetzt schon u14. 

So schnell kann es gehen, wenn man 
in Zeiten einer Pandemie lebt. Coach 
Fabio Ahle übernimmt einen Groß-
teil seiner u12 und wird diese Saison 
in der u14 antreten. Das lange aus-
setzen merkt man den Jungen und 
Mädchen teilweise noch an. Durch in-
tensives Training versucht das Team 
wieder zu alter Form zu kommen. Da-
bei sind neue Mädchen und Jungen 
herzlich willkommen, denn freie Plät-
ze sind noch vorhanden. Wer Lust hat 
auf eine nette und lustige Mannschaft, 
kommt einfach zum Probetraining.
  
 U12
Neues Jahr, neues Glück, so könnte 
es in der u12 heißen. Letztes Jahr ka-
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Basketballabteilung
Überblick

men viele Kinder neu in die U10 und 
wollten Basketball lernen. Unter der 
Leitung von Simon Flintrop wurden 
im Sommer die Basics gelernt und die 
Vorfreude auf die ersten Spiele waren 
riesig. Leider kam es dazu nicht, da 
Pandemiebedingt die Saison ausge-
fallen ist. Knapp ein Jahr später star-
tet die neue u12 einen neuen Versuch. 
Die Kinder trainieren fleißig und kön-
nen es kaum noch abwarten, wenn es 
Ende September endlich losgeht. Um 
noch mehr Spaß zu haben, sucht die 
u12 noch weitere Mädchen und Jun-
gen, die mit ihnen auf Korbjagd gehen.
  
U10 und jünger
Positiv ist aktuell der Zulauf in den jun-
gen Jahrgängen, aktuell auch für Kin-
der der Jahrgänge 2017!! und jünger 
- siehe Flyer. Hier leisten Sophia Kerz, 
Nora Blotenberg unter der Leitung von 
Carsten Spitzlay super Arbeit. Zwei-
mal die Woche wird den aktuell bis zu 
24 Kindern der Basketballsport näher-

gebracht. Dabei sind die Kinder höchst 
motiviert beim Training und freuen 
sich auf ein abwechslungsreiches, 
spaßiges und kindgerechtes Training. 
Neue Kinder sind aber auch jederzeit 
willkommen, siehe auch Flyer.
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Volleyballabteilung
Berichte

Julian Hikel ist in die Nationalmann-
schaft berufen
Vor wenigen Wochen erhielt Julian 
Hikel, Nachwuchsvolleyballer des Ru-
melner TV, eine ganz besondere Ein-
ladungsmail. Vom Bundestrainer Do-
minik von Känel wurde er erstmals für 
einen Lehrgang der Volleyball-Jugend-
nationalmannschaft nominiert. Und 
anstatt Schulbank drücken am Rumel-
ner AEG hieß es für ihn schweißtrei-
bendes Training im Kreis der besten 
25 Nachwuchsspieler Deutschlands. 
Dies markiert den vorläufigen Höhe-
punkt seiner noch jungen Karriere und 
ist eine tolle Auszeichnung für den 15 
Jahre alten Rumelner, da er als einer 
der ganz wenigen Spieler des jünge-
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Volleyballabteilung
Berichte

ren Jahrgangs in der Regel mit ein 
Jahr älteren Mitspielern um die be-
gehrten Plätze streitet.
Und zusätzlich gab es noch eine wei-
tere Einladung mit weitreichenden Fol-
gen: Julian erhielt einen der begehrten 
Plätze im Frankfurter Volleyball-In-
ternat und seit Schuljahresbeginn 
baggert und pritscht er im Leistungs-
zentrum des DVV mit seinen Aus-
wahlkollegen. Kurze Wege (Zimmer, 
Trainingshalle, Physiotherapie, Mensa 
alles in einem Gebäudekomplex), ab-
gestimmte Stundenpläne mit der Eli-
teschule des Sports, die regelmäßig 
Vormittagstraining ermöglichen, sol-
che Bedingungen kann natürlich kein 
Verein in ähnlicher Form bieten. 

Auch deswegen ist Julian nicht der 
erste Rumelner Volleyballer, der die-
sen Weg geht. Fast 20 Jahre ist es her, 
dass zwei Spieler der damaligen gol-
denen RTV-Jugendgeneration eben-
falls den Frankfurter Ausbildungsweg 
eingeschlagen haben. Und einen der 
beiden kennt Julian wahrlich gut: Oli 
Gies ist nach Abschluss seiner Spie-
lerkarriere inzwischen NRW-Landes-
trainer und begleitet Julian auf seinem 
Weg intensiv. Und um den Kreis kom-
plett zu schließen, vor 30 Jahren wur-
de Julians Internatszimmer ebenfalls 
von einem Spieler mit Namen Hikel 
bewohnt, Vater Tom gehörte damals 
zu einem der ersten Internatsjahrgän-
ge.
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Volleyballabteilung
Damen 1

Im September 2020 begann für die 
Mädels von Damen 1 ihre erste Ver-
bandsliga-Saison. Als frischgebackener 
Aufsteiger und „Corona-Meister“ in der 
Landesliga wollte man nicht nur den Klas-
senerhalt erreichen, sondern nahm sich 
auch eine Platzierung in der oberen Ta-
bellenhälfte vor. Gegen den Mit-Aufstei-
ger aus Geldern und das Top-Team aus 
Düsseldorf konnten in heimischer Halle 
sogar jeweils drei Punkte geholt wurden. 
Bei den beiden Auswärtsspielen gab es 
aber insgesamt nur einen Punkt, sodass 
der Rumelner TV nach vier Spieltagen 
auf dem 4. Tabellenplatz stand. 

Was dann kam, ist bekannt: Nächste Co-
rona-Welle und Saisonabbruch. Aber die 
Mädels blieben motiviert, von November 
bis Mai wurde dreimal pro Woche weiter 
trainiert, jede bei sich zuhause, aber alle 
gemeinsam online. Und als dann wieder 
gemeinsames „Outdoor-Training“ erlaubt 
wurde, ging es zunächst an der Beach-
anlage weiter. Im Juni durfte dann auch 
wieder die Halle genutzt werden und so 
hatte man genug Zeit sich für die kom-

mende Saison vorzubereiten.

Diese beginnt am 23. Oktober mit ei-
nem Heimspiel im Krupp-Gymnasium 
in Rheinhausen. Dort werden auch die 
weiteren Heimspiele  ausgetragen. Das 
Saisonziel bleibt gleich: Mit dem Abstieg 
nichts zu tun haben und einen Platz in 
der oberen Tabellenhälfte angreifen. 
Leichter als in der vorherigen Saison wird 
es nicht. Neben drei Abgängen muss Mit-
telblockerin Anna, eine der erfahrensten 
Spielerinnen im Kader, ein Jahr Pause 
machen und Libera Alex ist erst im Janu-
ar aus ihrem Auslandssemester zurück. 
Dafür ist Luisa neu dabei, die aus Moers 
gekommen ist und auf der Diagonal- und 
Zuspiel-Position eingesetzt werden kann. 
Zudem wurde mit Daniel aus der 1. Her-
ren ein Co-Trainer gewonnen, sodass 
das Training in Zukunft noch effizienter 
gestaltet werden kann.

Das Team ist zuversichtlich und freut sich 
auf die neue Saison. Alle Infos dazu, fin-
det ihr auf der Volleyball-Homepage oder 
auf Facebook.
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Erfolgreicher Beachvolleyball-Som-
mer für die RTV mU16

Jede Menge Edelmetall und Top-Platzie-
rungen heimsten unsere U16 Jungs bei 
den Beachvolleyball-Turnieren in den 
vergangenen Wochen ein. 

Bei den westdeutschen U16 Meister-
schaften auf der heimischen Anlage am 
Toeppersee gab es einen Doppelerfolg 
für den RTV: In einem Herzschlagfinale 
konnten Julius Reckeweg und Levi Weis-
senbach im vereinsinternen Duell erst-
mals ihre großen Rivalen Julian Hikel und 
Marten Kindermann schlagen und krön-
ten sich zum neuen U16 Meister (Mats 
Mogendorf und Jonas Schmidt rundeten 
das RTV-Ergebnis mit Platz 5 ab). Und 

einmal auf den Geschmack gekommen 
konnten beide Teams am Tag darauf in 
der älteren Klasse U17 ebenfalls brillie-
ren. Dieses Mal das Aufeinandertreffen 
im Halbfinale, gleicher enger Verlauf, 
gleicher Sieger. Am Ende dadurch ein 
herausragender Doppelsieg für Julius 
und Levi und die Bronzemedaille für Ju-
lian und Marten in der U17 Konkurrenz.
Und auch beim Saisonhöhepunkt, der 
deutschen U16 Jugendmeisterschaft in 
Barby (bei Magdeburg) gab es für den 
RTV Grund zum Jubeln: Mit einer über-
ragenden Leistung konnten Julian und 
Marten die Silbermedaille gewinnen. 
Nach aufeinanderfolgen Siegen über die 
Landesmeister aus Bayern, Baden-Wür-
temberg und Sachsen war lediglich der 
Finalgegner aus dem niedersächsischen 
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Volleyballabteilung
Berichte

Oldenburg nicht zu knacken. Neu-RTVler 
Alex Maschke spielte ebenfalls ein star-
kes Turnier und landete mit seinem Part-
ner auf Platz 7, Julius und Levi erreichten 
einen 19. Platz.

Zum Abschluss sorgte noch ein weiteres 
Ergebnis für Aufsehen in der Beach-Sze-
ne: Julian und Levi als Interimsduo ge-
wannen in Essen ein offizielles Herren-
turnier, mit gerade 13 und 15 Jahren ein 
Novum.

Ab jetzt werden die Jungs  - jetzt mehr-
heitlich in der U18 Altersklasse – wieder 
in der Halle aktiv sein. Ziel ist in dieser 
Saison die Qualifikation für die westdeut-
schen Meisterschaften.

v.l.n.R.: Alex Maschke, Julian Hikel, Levi Weissen-
bach, Julius Reckeweg, Marten Kindermann
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Herren 1
Volleyballabteilung

Die Verbandsliga-Saison 2019/2020 ab-
solvierte die SG Duisburg, eine Spiel-
gemeinschaft aus Rumelner TV und FS 
Duisburg, sehr souverän und stieg ohne 
Punktverlust verdient in die Oberliga auf. 
Dementsprechend war auch klar: In der 
Oberliga wollen die Jungs ebenfalls oben 
mitspielen. Ärgster Konkurrent um den 
Aufstiegsplatz war das Nachbar-Team 
vom Moerser SC II.

Nach einem ungefährdeten 3:0-Auftakt-
sieg in Köln, kam es direkt am 2. Spiel-
tag zum Spitzenspiel im heimischen 
Krupp-Gymnasium. Die Halle war „aus-
verkauft“, durch die Corona-Verordnung 
durfte nur eine begrenzte Anzahl an 
Zuschauern in die Halle. Doch die Leu-
te, die da waren, bekamen ein wahres 
Spitzenspiel geboten. Die SG Duisburg 
konnte die ersten beiden Sätze gewinnen 
und auch im 3. Satz in Führung gehen. 
Dann drehte Moers aber nochmal auf, 

holte Satz 3 und gewann auch Satz 4 - 
der Tiebrake musste die Entscheidung 
bringen. Beim Stand von 13:14 aus Dus-
burger Sicht gab es eine knappe Ent-
scheidung zu Gunsten von Moers, der 
Satz und das Spiel wurde somit höchst 
ärgerlich verloren. Das 3. Saisonspiel 
gewannen die Duisburger wieder souve-
rän, zur Revanche gegen Moers kam es 
durch Corona (zunächst) nicht. 

In der Saison 2021/2022 wird es wieder 
zum Derby kommen, diesmal will die 
SG aber keine Punkte hergeben, um 
am Ende ganz oben zu stehen. In den 
Sommermonaten kamen einige Neuzu-
gänge dazu, sodass der Kader nun breit 
aufgestellt ist. Es mussten zwar auch 
zwei Abgänge verkraftet werden und ein 
Spieler stößt erst im Januar wieder dazu, 
trotzdem lief die Vorbereitung an der Be-
ach-Anlage und später auch in der Halle 
zufriedenstellend. 

Das Team und 
Trainer Mar-
kus Moormann 
hoffen auf eine 
e r f o l g r e i c h e , 
unterbrechungs-
freie Saison und 
ve r sp rechen , 
wieder viele 
s p e k t a k u l ä r e 
Volleyball-Spie-
le zu bieten. 
Die Heimspie-
le finden im 
Krupp-Gymna-
sium in Rhein-
hausen statt, los 
geht es am 23. 
Oktober.
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zur Abteilungsversammlung der Volleyballabteilung
 

Dienstag, dem 2.11.2021
um 19:30 Uhr im RTV - Vereinsheim

stattfindet, möchte ich alle Mitglieder herzlich einladen.

Tagesordnung:
Weitere Anträge bitte an den Vorstand, sofern sie rechtzeitig einge-
hen werden wir diese auch noch  berücksichtigen.

1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Benennung des Protokollführers
3. Verlesung der Niederschrift Abteilungsversammlung 12.03.2019
4. Ehrungen
5. Bericht des Vorstandes
6. Bericht des Kassenwartes
7. Bericht der Kassenprüfer
8. Wahl eines Versammlungsleiters
9. Entlastung des Vorstandes
10. Wahlen
    O  Alle Mitglieder des Vorstandes
    O  Kassenprüfer/in
11. Verschiedenes

Wir freuen uns auf unser Treffen
Wolfgang Büschken
(Abteilungsleiter)







Liebe Freunde, Fans, Unterstützer 
und Sponsoren der HSG, 
auch wir freuen uns sehr, nach der 
langen pandemiebedingten Pause 
wieder sportlich aktiv zu sein sowie 
unserem geliebten Sport in der Halle 
nachkommen zu können und uns mit 
anderen Teams zu messen. Nach-
dem wir einen guten Start in die letzte 
Saison mit 7:1 Punkten verzeichnen 
konnten, kam es leider zum bekann-
ten, aber nachvollziehbaren Saison-
abbruch. Nach zahllosen individuel-
len Laufeinheiten waren wir froh, als 
endlich das erste Teamtraining unter 
freiem Himmel - später aber auch 
wieder in der Halle - anstand. Ein un-

gewohntes Gefühl wieder einen Ball 
in der Hand zu haben… Doch gefreut 
hat sich jeder!

Was hat sich bei uns verändert? Der 
Kader ist dadurch, dass sich kaum 
ein Spieler mit nur vier Pflichtspielen 
bei der HSG zufriedengeben wollte, 
nahezu unverändert zusammengeb-
lieben. Auch im Trainer- und Betreu-
erstab gab es keine Wechsel. Le-
diglich Tobias Dickel hat sich in den 
handballerischen (Vor-)Ruhestand 
verabschiedet, steht der Mannschaft 
aber für den Notfall als Stand-by 
Spieler zur Verfügung. Danke an Tobi 
für den Einsatz in den letzten Jahren 

Handballabteilung
Berichte Senioren
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und auch für die weitere Unterstüt-
zung! Als Neuzugänge konnten zwei 
bekannte Gesichter vom linken Nie-
derrhein verpflichtet werden. Als ers-

ter „Neuer“ kehrt Rückraumallrounder 
Jan Roschig nach seinen letzten Sta-
tionen in Homberg und Hüls wieder 
zu seinen Wurzeln zurück. Zweiter 
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Neuzugang ist Rechtsaußen Tristan 
Moritz. Nach den u.a. vorherigen Sta-
tionen OSC & VFL Rheinhausen und 
VfB Homberg ist er nun in Rumeln 
heimisch geworden. Die Integration 
der beiden fiel nicht schwer, da sie 
schon mit Teilen der Mannschaft zu-
sammengespielt haben. Bereits in 
der aktuell laufenden Vorbereitung 
haben sie gezeigt, dass sie unseren 
Kader sportlich und menschlich be-
reichern werden.
Für die restliche Vorbereitung werden 
wir nun weiter ans uns arbeiten, um 
als Team zeitnah wieder die Leistun-
gen des Vorjahres zu zeigen. Nach 
einer solch langen Pause ist aller-

dings Geduld gefragt, Spielfluss und 
Automatismen wieder zu verinner-
lichen. Wir werden aber alles daran 
setzen, dass uns dies bis zum Sai-
sonbeginn gelingt. In den bisherigen 
Vorbereitungsspielen mussten wir 
Niederlagen gegen die klassenhöhe-
ren Mannschaften des TV Geisten-
beck (OL, 24:30), TV Aldekerk (RL, 
15:38) und der DJK Adler Königshof 
(OL, 23:24) hinnehmen. Demgegen-
über stehen bisher zwei Siege gegen 
die HSG Mülheim/Styrum (VL Grup-
pe 2, 30:21) und den VfB Homberg 
2 (LL, 24:20). Über anstehende Test-
spiele und Ergebnisse werdet Ihr wie 
gewohnt über unsere sozialen Medi-

Handballabteilung
Berichte Senioren
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en informiert. 
Wir freuen uns Euch bald wieder 
persönlich in der Halle begrüßen zu 
dürfen! Sei es zu einem der weiteren 
Vorbereitungsspiele oder dem High-
light, unserer Saisoneröffnung am 
04.09.2021, 17:00 Uhr im AEG gegen 
den TV Oppum. Im Anschluss bauen 
wir ganz auf Eure/Ihre Unterstützung 
zum schwierigen Saisonstart am 
11.09.2021 beim TSV Kaldenkirchen 
und unserem ersten Heimspiel am 
25.09.2021 gegen die zweite Mann-
schaft des TuS Lintorf. 

Bis bald, eure 1. Herren der HSG

Handballabteilung

Infos unter
hsgveruka.de

Berichte Senioren
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Handballabteilung
Berichte Senioren

HSG VeRuKa II – 
Bezirksliga Saison 21/22

Nachdem unsere letzte Saison auf 
Grund der Corona Pandemie abge-
brochen werden musste, hoffen wir 
dieses Jahr auf eine Saison ohne Un-
terbrechungen. 

Zum Ende der letzten Saison kristalli-
sierte sich durch viele Ab- und Zugän-
ge ein Umbruch heraus. Hinzu kam, 
dass sie Trainerposition lange unklar 
war. Nach einigen Gesprächen des 
Vorstandes erklärten sich Peter Wick-
ner und David Nitschke dazu bereit 
die Mannschaft zu trainieren.

Neben einigen ehemaligen A-Ju-
gendlichen, freuen wir uns zudem 
Spieler begrüßen zu dürfen, die in der 
Aufstiegssaison 17/18 bereits mitge-
wirkt haben.

Bevor es wieder regelmäßig in die 
Halle ging haben wir uns mit individu-
ellen Laufeinheiten fit gehalten. In der 
Halle ging es dann nach der „Corona-
pause“ erstmal darum wieder ein Ge-
fühl für den Ball zu bekommen. Ne-
ben den taktischen und athletischen 
Einheiten stand die „Teamfindung“ 
an oberster Stelle. Mit gemeinsamen 
Mannschaftsabenden und weiteren 
Events neben der Platte, ist es uns 
gelungen das Team zusammenzu-
schweißen und eine Einheit zu bilden, 

die zuversichtlich auf die kommende 
Saison und das Ziel „Klassenerhalt“ 
blickt.

Das Trainingspensum in den letzten 
Wochen war intensiv und erkenntnis-
reich. Die Neuzugänge haben sich 
sowohl spielerisch als auch mensch-
lich gut in die Mannschaft integriert. 
Durch den Abgang wichtiger Rück-
raumspieler, haben wir das Spielkon-
zept angepasst und neue taktische 
Alternativen mit den Neuzugängen 
dazu gewonnen.

Nach einem erfolgreichen Trainings-
lager und absolvierten Testspielen, 
gilt es nun die letzten Wochen der 
Vorbereitung zu nutzen, um an den 
letzten Stellschrauben drehen. 

Wir sind heiß auf die neue Saison 
und freuen uns Euch wieder in der 
Halle begrüßen zu dürfen!

Der Mythos geht weiter!

Eure 2. HSG VeRuKa
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Handballabteilung
Berichte Damen

Die erste Damen der HSG Ve/Ru/Ka 
steht in den Startlöchern

Nach nur sechs Spielen und einem 
Zählerstand von 6:6 wurde die Sai-
son 20/21 für die 1. Damenmann-
schaft aus Rumeln erneut abge-
brochen. Der Mannschaftssport lag 
aufgrund der allgemeinen pandemi-
schen Lage lange auf Eis, dennoch 
waren auch die Damen nicht untätig: 
Es gab Zoom-Meetings, individuel-
le sportliche Aktivitäten und als klar 
war, dass die Saison auch nicht wie-
deraufgenommen wird, begannen 
die Planungen für die neue Spielzeit. 
Sechs Spielerinnen standen dem 
Team nicht mehr zur Verfügung: Lisa 
Pfeifer und Kristina Weigt (geb. Erl-
beck) befinden sich -ebenso wie Lau-
ra Harlinghaus- in Babypause. Lina 
Thomé wechselte zu Eintracht Duis-

burg, Lena Ebener und Sabrina We-
ber spielen in der kommenden Saison 
für den Verbandsligisten SV Heißen.
Die Suche nach neuen Mitspiele-
rinnen durch das Trainerteam Pan-
nenbecker/ Mehlich und die aktiven 
Spielerinnen zeigte schnell Erfolg: In 
der kommenden Saison tragen gleich 
fünf neue Spielerinnen das Trikot 
der HSG: Katharina Zweig und Jac-
queline Behr wechseln vom SC Bay-
er Uerdingen nach Rumeln. Annika 
Brunotte steigt nach einer Pause bei 
Ihrer letzten Station SV Neukirchen 
wieder ein und wird die fehlende Tor-
hüter-Position ergänzen. Maddalena 
Brunzel kommt vom TV Kapellen zur 
HSG und mit Leah Labitzke (Fortuna 
Düsseldorf) schließt sich den „HSGi-
rls“ noch ein junges Rückraumtalent 
an.
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Liebe Vereinsmitglieder, 
hiermit laden wir Sie zu unserer 50. Jahreshauptversammlung

recht herzlich ein. 

Die JHV findet statt am     Montag, den  11.10.2021
                   19:30 Uhr
         Einlass: ab 19:15 Uhr
             im Vereinsheim des Rumelner TV 
             Am Sportplatz 15, 47239 Duisburg

 
Der Vorstand schlägt folgende Tagesordnung vor: 
Top 1  Begrüßung
  Feststellung der Anwesenheit und des Stimmrechts
Top 2   Verlesung des Protokolls der  49. JHV vom 02.09.2020
  Im Anschluss gibt unser 1. Vorsitzender seinen Bericht ab. 
Top 3  Jahresberichte (liegen aus)
 1.) Frauenwartin 
 2.) Spielwart
 3.) Jugendwart 
Top 4  Kassenbericht 2020
  Haushaltsplan 2021
Top 5  Bericht der Kassenprüfer
Top 6   Wahl eines Versammlungsleiters
Top 7   Entlastung des Vorstandes
Top 8  Neuwahlen
  1.   2. Vorsitzender   2. Männerwart
  3.   Frauenwart   4. Kassenprüfer
  5.   Bestätigung Jugendwart 
 
Top 9  Behandlung evtl. vorliegender Anträge
Top 10 Verschiedenes

Wegen der Wichtigkeit der anstehenden Punkte bitten wir um zahlreiches Er-
scheinen. 

Mit sportlichen Grüßen 
HANDBALLSPOPRTGEMEINSCHAFT
VENNIKEL/RUMELN/KALDENHAUSEN 
  Gez. Herbert Dickel 
 1. Vorsitzender

Wie auf unserer JHV 2014 beschlossen, erfolgen keine weiteren schriftlichen Einladungen



Handballabteilung

Die ersten gemeinsamen Trai-
ningseinheiten fanden noch auf Di-
stanz in Form von Lauf-Challenges 
oder laufintensiven Outdoor-Einhei-
ten statt, sodass der Kader auch kon-
ditionell zu Beginn der eigentlichen 
Vorbereitung schon gut aufgestellt 
war.
Motiviert, engagiert und mit viel Spaß 
an der Sache hat das Team bereits 
das erste Trainingslager absolviert 
und formiert sich zu einer harmoni-
schen und schlagkräftigen Truppe. 
Auch das Trainerteam ist sichtlich 
angetan von dem Fleiß, dem Ein-
satz und dem Durchhaltevermögen, 
welche in ein erstes sehr erfolgrei-
ches vereinsinternes Testspiel ge-
gen die 2. Damen mündeten. Klaus 

Pannenbecker formulierte dies nach 
dem Trainingslager so: „Wir haben es 
geschafft, einen sehr guten Kaderzu-
sammenzustellen, sowohl mensch-
lich als auch sportlich.“
Für die Zeit bis zum Saisonbeginn 
sind noch viele Trainingseinheiten 
und -lager sowie Testspiele geplant, 
welche das Team weiter nach vorne 
bringen werden.
„So können wir bei unseren Mädels 
sehr positiv nach vorne schauen.“, 
kommentiert Sascha Gerlach, Ge-
schäftsführer der HSG Ve/Ru/Ka die 
Veränderungen der 1. Damen im 
Juni im Gespräch mit Ferdi Seidelt 
vom Runden Tisch Rumeln- Kalden-
hausen und auch Frauenwärtin Gabi 
Rouland ist sehr zufrieden mit der 

Berichte Damen
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Berichte Damen
Handballabteilung

aktuellen Situation: „Ich freue mich 
riesig, dass die Neuzugänge so toll 
integriert wurden und die gesamte 

Mannschaft mit Leidenschaft, Spaß 
und Freude dabei ist. Hier gilt ein gro-
ßer Dank dem Trainerteam.“.

HSG VeRuKa 2.Damen

Wenn wir die von Corona abgewürg-
te Saison 2020/21 rückblickend be-
trachten und dabei nur auf die Spie-
lergebnisse schauen wäre das Fazit 
für die vergangene Saison:
„Ist eher bescheiden gelaufen“.

Dabei fing die Saison für uns eigent-
lich ganz gut an: 
Die Vorbereitung verlief abwechs-
lungsreich und motivierend und wir 
starteten mit der Absicht in die Sai-
son, uns bis zum Saisonende min-
destens einen stabilen Platz im mitt-

leren Tabellenfeld zu sichern. Die im 
Rahmen der Vorbereitung absolvier-
ten Testspiele ließen uns dann auch 
hoffen, dass dies durchaus möglich 
sein könnte.

Leider mussten wir dann jedoch fest-
stellen, dass Mut und Motivation nicht 
immer ausreichen um mit Punkten in 
der Tasche als Sieger vom Platz zu 
spazieren. Die Personaldecke wurde 
durch krankheits- und arbeitsbeding-
te Ausfälle und Mannschaftsabgän-
ge dünner, was sich am Ende auch 
sichtbar auf die sportliche Leistung 
niedergeschlagen hat.
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Handballabteilung
Berichte Damen

Bevor wir uns aufrappeln konnten um 
zumindest die 2. Saisonhälfte zu ei-
nem ordentlichen bzw. erfolgreiche-
ren Ende zu bringen, hatte Corona 
erneut zugeschlagen und die Saison 
wurde vom HVN für beendet erklärt.

Befragt man die Mannschaft nach 
den Wünschen und Zielen für die 
kommende Saison, so fällt das Fazit 
eindeutig aus:

Was uns Corona und die äußeren 
Umstände als Mannschaft nicht neh-
men konnte ist unser Mannschafts-
geist und der Zusammenhalt.
Auch wenn die Spielfreude in der letz-
ten Saison etwas gelitten hat (immer 
knapp zu verlieren ist nun mal nicht 
schön) haben wir es hoffentlich ge-
schafft einen Haken dran zu machen.

Wir freuen uns auf einen „frischen 
Start“ in die Saison 2021/22!

Handballjugend
Wir sind mit drei Mannschaften (C, 
D, E) in die Saison 20/21 gestartet. 
Leider, aber verständlich, wurde die 
Saison bereits nach drei Spieltagen 

unterbrochen und im Februar die-
ses Jahres für beendet erklärt. Somit 
konnte nicht gerade viel Spielpraxis 
gewonnen werden. Für die F-Ju-
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Handballjugend

genden des Handballkreises Rhein-
Ruhr war es sogar noch schlimmer, 
hier konnte nicht ein einziges Spiel-
fest durchgeführt werden. Unsere 
jüngsten Handballerinnen und Hand-
baller konnten allerdings in zwei tol-
len Freundschaftsspielen zeigen was 
in ihnen stecken. 
Da in der Saison 20/21 von uns kei-
ne A-Jugend auf die Beine gestellt 
werden konnte, sollten unsere jungen 
Männer (mit Gastspielrecht) bei der 
HSG Homberg/Rheinhausen Spie-
lerfahrung in der Oberliga sammeln. 
Allerdings kam es in dieser Konstel-
lation nur zu zwei Spielen. Wir freuen 
uns, dass der Großteil der ehemali-
gen A-Jugendlichen den Weg zur 

HSG VeRuKa zurückgefunden hat 
und in der kommenden Spielzeit für 
unsere 2.Herren Mannschaft antreten 
wird. 
Am 12.September heißt es Daumen 
drücken für unsere männliche C-Ju-
gend. An diesem Tag müssen sie 
sich in Hiesfeld, bei der Quali des 
HK Rhein Ruhr und des HK Wupper-
tal-Niederberg, gegen die Teams des 
SV Heißen, Mettmann-Sport und ge-
gen den LTV Wuppertal durchsetzen. 
Nur der Erstplatzierte darf direkt an 
der Qualifikation zur HVN Oberliga 
teilnehmen. Der Zweite und Dritte be-
kommt eine weitere Chance in einem 
neuen Turnier. 
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Trotz diverser coronabedingter Ein-
schränkungen war es den Mitgliedern 
des Rumelner TV und allen externen 
Interessierten im Jahr 2020 sowie 
auch in diesem Jahr wieder möglich, 
ihr Deutsches Sportabzeichen beim 
RTV zu absolvieren. Obwohl aufgrund 
der geltenden Vorschriften einige Ab-
nahmetermine ausfallen mussten, 
erreichten im Jahr 2020 insgesamt 
99 Aktive die geforderten Leistun-
gen in den Kategorien Koordination, 
Schnelligkeit, Kraft und Ausdauer und 
erbrachten den außerdem erforderli-
chen Schwimmnachweis. Unter den 
99 Sportbegeisterten waren im Jahr 
2020 62 Erwachsene und 30 Kinder/
Jugendlichen. Zusätzlich wurden sie-
ben Sonderabzeichen verliehen. Die 
Verleihung der Abzeichen und die 
Überreichung der Urkunden konn-
te leider nicht wie sonst üblich bei 
Kaffee und Kuchen im Vereinsheim 

stattfinden. Stattdessen konnten alle 
Absolventen ihre Urkunden und Ab-
zeichen am Vereinsgelände abholen.
Auch in diesem Jahr wurde das Spor-
tabzeichen-Angebot bereits durch 
viele Bewegungsfreudige in Anspruch 
genommen. Die Absolventenzahlen 
für das Jahr 2021 standen bei Redak-
tionsschluss noch nicht fest, da noch 
bis Ende September Abnahmetermi-
ne angeboten werden.
Für alle, die es in diesem Jahr nicht 
geschafft haben und diejenigen, die 
bereits wieder motiviert sind, wird 
die Leichtathletik-Abteilung des RTV 
auch im kommenden Jahr eine Spor-
tabzeichenabnahme anbieten. Start 
wird voraussichtlich im April sein. Nä-
here Informationen werden wie immer 
rechtzeitig auf www.leichtathletik-ru-
meln.de unter der Rubrik ‚Sportabzei-
chen‘ bekannt gegeben.

Leichtathletikabteilung
Sportabzeichen 2020/2021
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Nachdem auch die Leichtathleten 
des RTV in den vergangenen einein-
halb Jahren mit den Auswirkungen 
der Corona-Pandemie und den damit 
einhergehenden Einschränkungen im 
Trainings- und Wettkampfbetrieb zu 
kämpfen hatten, kann zum Ende der 
Wettkampfsaison 2021 voller Freude 
vermeldet werden, dass die Rumel-
ner Athleten in der Zeit des Lock-
downs nicht alles verlernt haben.
Bereits im Juni konnte nach monate-
langem Grundlagentraining in der Na-
tur oder in den eigenen vier Wänden 
endlich das gemeinsame Training auf 
dem Sportplatz Am Waldborn wieder 

aufgenommen werden. Im August 
folgten dann für einige RTV-Athleten 
wieder die ersten Wettkämpfe.

Einen besonders guten Start er-
wischte dabei Mehrkämpfer Robin 
Küppers. Beim Werfertag in Witten 
am 14.08. konnte er in den drei Wurf-
disziplinen Kugelstoßen, Diskus- und 
Speerwurf jeweils neue persönliche 
Bestleistungen aufstellen.
Im Diskuswurf der Männerklasse 
startete mit persönlicher Bestweite 
von 36,12m in den Wettbewerb. Im 
dritten Versuch konnte er sich noch 
einmal auf 36,50m steigern. Motiviert 

Leichtathletikabteilung
Wettkämpfe 2021
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durch die gute Leistung im Diskusring 
ging es weiter zum Speerwurf. Gleich 
im ersten Wurf gelang auch hier der 
perfekte Einstand. Der 800 Gramm 
schwere Wurfgerät landete erst bei 
50,61m – neue persönliche Bestleis-
tung und zudem auch den eigenen 
Vereinsrekord aus dem Jahr 2015 um 
rund zwei Meter verbessert. Es folg-
ten weitere gute Würfe, eine erneu-
te Verbesserung gelang jedoch nicht 
mehr. Und getreu dem Motto „Wenn 
es einmal läuft...“ flog im Anschluss 
auch die sonst so ungeliebte 7,26kg 
schwere Kugel wie von selbst. Nach 
zunächst unbefriedigenden 11,18m 
im ersten Stoß konnte sich der 26-jäh-

rige anschließend konstant steigern 
und beförderte die Kugel im sechsten 
und letzten Versuch auf 12,37m und 
setzte auch damit eine neue persönli-
che Bestmarke.

Sprinterin Annamaria Friedrich starte-
te ihre Wettkampfsaison ein Wochen-
ende später beim Sprungmeeting in 
Düsseldorf und sah im Weitsprung 
nach 4,29m zwar positive Ansätze, 
jedoch auch noch viel Luft nach oben.
Am darauffolgenden Wochenende 
hoffte sie dann auf eine Verbesse-
rung bei den Nordrheinmeisterschaf-
ten der Seniorinnen und Senioren in 
Düsseldorf, doch widrige äußere Be-
dingung in Form von starkem Regen 
und wechselnden Winden machten 
ihr einen Strich durch die Rechnung. 
Am Ende stand eine enttäuschende 
Weite von 4,06m zu Buche. Besser 
lief es für sie beim 100m-Sprint. Nach 
zwei Jahren knackte sie wieder die 
14 Sekunden-Marke und lief in 13,96 
sec zum Nordrheinmeistertitel der Al-
tersklasse W40. Den Titel der Nord-
rheinmeisterin sicherte sich auch 
Diskuswerferin Kirsten Meier (eben-
falls W40). Sie schleuderte die 1kg 
schwere Scheibe auf 30,52m und ließ 
der Konkurrenz damit keine Chance.
Christian Prpitsch (M40) startete im 
200m-Sprint. Nach 27,80 sec über-
querte er als zweiter Athlet seiner 
Altersklasse die Ziellinie. Felix Frie-
mel (Männerklasse) absolvierte nach 

Leichtathletikabteilung
Wettkämpfe 2021
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zur Abteilungsversammlung der Leichtathletikabteilung 
 

 Dienstag, den 2. November 2021 um 19.30 Uhr
in die Vereinsgaststätte Hosch‘s des Rumelner TV ein.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Wahl des Protokollführers
3. Verlesung des Protokolls der Abteilungsversammlung 2019
4. Jahresbericht der Leichtathletikabteilung
5. Kassen- und Kassenprüfbericht
6. Wahl des Versammlungsleiters
7. Neuwahl des Abteilungsvorstandes
 -Abteilungsleiter
 - stellv. Abteilungsleiter
 - Kassenwart
 - Pressewart
 - Sportwart
 - Gerätewart
 - Statistiker
 - Sportabzeichenwart
 - Kassenprüfer
8. Wahl des Jugendvorstandes
9. Verschiedenes

Anträge können während der Versammlung gestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Harald Richter
-Abteilungsleiter-



Leichtathletikabteilung

einem Vereinswechsel seinen ersten 
Wettkampf im RTV-Trikot und startete 
ebenfalls über 200 Meter – seine Zeit: 
25,91 sec.

Motiviert durch die gute 100m-Zeit 
bei den Nordrheinmeisterschaften 
fuhr Annamaria Friedrich eine Wo-
che später zu den Regionsmeister-
schaften nach Rhede. Im Gepäck der 
Wunsch, ihre Zeit aus der Vorwoche 
unterbieten zu können. Und dies ge-
lang ihr, und zwar deutlich. 13,74sec 
zeigte die Uhr nach dem Überqueren 
der Ziellinie. Damit blieb sie nur zwei 
Hundertstelsekunden langsamer als 

bei ihrem bisher schnellsten Rennen 
im Jahr 2015. Und auch im Weit-
sprung lief es wieder deutlich besser 
als noch eine Woche zuvor. Mit 4,33m 
rundete sie einen gelungenen Wett-
kampf ab. Robin Küppers musste 
seinen Start in Rhede aufgrund einer 
Rückenverletzung leider kurzfristig 
absagen. Rebecca Rübsam konnte 
aufgrund erheblicher Verzögerungen 
bei der Anreise ebenfalls nicht teil-
nehmen.
Weitere Wettkämpfe sind jedoch 
noch für September geplant.

Wettkämpfe 2021
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Liebe Schwimmer und 
Schwimmerinnen,

nach der langen ´trockenen` Corona 
bedingten Zeit öffneten sich die Pfor-
ten des Hallenbades pünktlich zu den 
Sommerferien.
Unverzüglich haben wir das Training 
für die Seepferdchengruppen wieder 
aufgenommen. Du meine Güte, wie 
sind die Kinder in der Zeit gewach-
sen! Wir mussten sie erst wieder neu 
kennenlernen. Für die übrigen Grup-
pen begann das Training nach den 
Ferien.
Auch die Damen und Herren, die ger-
ne der sportlichen Betätigung im Rah-
men der  Wassergymnastik frönen, 
tummeln sich wieder im Wasser. Und 
wie oft hören wir :´` Oh, tut das gut. 
Wie hab ich das Wasser vermisst!``
Im Bad gelten weiterhin die Coronare-
geln : Maske auf dem Gang zur Um-
kleide, maximal 7 Personen pro Ka-
bine, maximal 8 Leute in der Dusche, 
genügend Abstand halten , einmalig 
Impfausweise kontrollieren, Negativ-
teste vorlegen lassen , Listen führen 
etc.. Diese Einschränkungen werden 
uns noch länger begleiten. Hoffen wir, 
dass es ``nur`` dabei bleibt.
Durch die  monatelange Schließung 
der Hallenbäder hat sich die Situation 
für Nichtschwimmer, einen Schwimm-
platz zu ergattern, drastisch ver-
schlimmert. Auch wir haben unsere 
Warteliste  schon seit Jahresbeginn 
geschlossen. Bei mehr als 200 Kin-
dern auf der Liste macht es einfach 
keinen Sinn, diese noch weiter aufzu-
stocken. Wir können nur allen Eltern 

raten, jetzt mit ihren Kindern selbst 
das Bad zu besuchen. Eine Abnah-
me des Seepferdchenabzeichens ist 
auch beim Bademeister möglich. Es 
ist vielleicht mühsam, Sie mögen viel-
leicht kein Wasser, aber es ist eine 
Möglichkeit und macht als Familien-
ausflug auch Spass. Glauben Sie mir, 
ich hab es erlebt!!!!!
Etwas ganz Tolles haben wir auch zu 
verkünden: gleich 3 neue Trainer-in-
nen  sind zu uns gestoßen: Jasmin 
Winz, Florian Simmler uns Sven 
Barg! Wir begrüßen sie herzlich, müs-
sen uns aber leider gleichzeitig von 
3 Trainer-innen verabschieden: Elke 
Zacharias, Sebastian Dick und Chris-
tina Otto. Herzlichen Dank für eure 
Mitarbeit. Unsere Türen stehen euch 
weiterhin sperrangelweit offen!!!!!

Bleibt alle gesund, kommt ins 
Schwimmbad

Helga Hut

Schwimmabteilung
Infos
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zur Abteilungsversammlung der Schwimmabteilung
 

Dienstag, den 09.11.2021
Um 19.30 im Vereinsheim des RTV
Am Sportplatz 15, 47239 Duisburg

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts
2. Benennung des Protokollführers 

3.Verlesung der Niederschrift über  
    die Abteilungsversammlung vom 01.03.2020
4. Jahresbericht 2020 des Abteilungsvorstandes
5. Kassen-und Prüfbericht 2020
6. Haushaltsplan Schwimmabteilung 2020
7. Wahl des Versammlungsleiters
8. Entlastung des Vorstandes
9. Neuwahlen
    Abteilungsleiter
 Kassenprüfer
10. Anträge
11. Verschiedenes

Wir hoffen auf rege Teilnahme.

Mit sportlichem Gruß

Vorstand der Schwimmabteilung





zur Abteilungsversammlung der Turnabteilung
 

am Mittwoch, 03.11.2021 um 20.00 Uhr
im Vereinsheim, Am Sportplatz, 47239 Duisburg.

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Bericht
3. Berichte 2019/2020 der Kassenwartin
4. Berichte 2019/2020 der Kassenprüfer
5. Wahl  Versammlungsleiters/in
6. Entlastung des Abteilungsvorstand
7. Wahlen
 a. Abteilungsleiter / in
 b. Kassenwart / in
 c. Kassenprüfer/ in

8. Verschiedenes

Wir bitten um rege Beteiligung

Abteilungsleiter

Werner Schulz



Turnabteilung
Informationen
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Turnabteilung
Infos

Liebe „Turnerinnen und Turner“,

zuerst einmal ein großes, herzliches 
Dankeschön! 
Trotz dieser langen, sportlich inakti-
ven Zeit seid ihr uns treu geblieben!

Wir alle mussten uns überlegen, wie 
wir den Sport überhaupt wieder ans 
Laufen bekommen, nach all den zäh-
ligen Lockdowns und unter all den 
Coronavorgaben… 

Einige Übungsleiter haben euch via 
Zoom den Sport ins Wohnzimmer ge-
zaubert. Nur konnten wir das leider 
nicht allen Altersgruppen anbieten.
Dann endlich, nach lang ersehnter 
Zeit, war es uns möglich, draußen 

Sport anzubieten. Das haben viele 
Mitglieder von euch genutzt.
Auch die Ferien haben wir versucht 
sportlich aktiv anzubieten und durften 
sogar vorzeitig durch Entgegenkom-
men der Stadt sogar wieder in die 
Turnhallen.

Nun ist es soweit und unter der 
3G-Regel dürfen wir wieder Sport in 
allen Bereichen und Räumlichkeiten 
anbieten.

Deshalb bitten wir Euch inständig - 
lasst Euch impfen! 

Nur dann können wir zu 100% unse-
ren ganz „normalen“ Sport, der uns 
alle verbindet, in Ruhe und ohne Ge-
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Turnabteilung

Eltern-Kind-Turnen

Infos

fahr einer erneuten Schließung be-
treiben.

In diesem Sinne nochmals vielen 

Dank für Eure Unterstützung!

Eure Andrea König
Eure Turnabteilung

Wenn die Kleinsten von uns die Halle 
unsicher machen und die Erwachse-
nen ins Staunen kommen 

Egal, ob groß oder klein, jeder findet 
beim Rumelner TV das passende An-
gebot. 
Denn auch die ganz Kleinen können 
sich jede Woche Donnerstags und 
Freitags in der Turnhalle der Marien-

feld Schule beim Eltern Kind Turnen 
austoben und die Turnwelt entde-
cken. 

Sei es beim Klettern an der Spros-
senwand oder beim Schaukeln an 
den Ringen. Für jeden ist etwas da-
bei, ob mit gerade 1 Jahr oder fast 3 
Jahren. Die Kleinen schauen bei den 
Großen ab und umgekehrt. Ebenso 
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wird auch mal eine Umarmung ver-
teilt oder Freundschaften fürs weitere 
Leben geknüpft. 
Neben ihren ersten Schritten können 
die Kinder ihre Balance, Neugier und 
Aufgewecktheit mit den wöchentlich 
wechselnden Geräten unter Beweis 
stellen. Dabei strahlen nicht nur die 
Kinderaugen, sondern auch die Eltern 
und Großeltern sind oftmals erstaunt, 
was sich die kleinen Vereinsmitglie-
der mit ihrem Alter von 1-3 Jahren al-
les zutrauen und wie schnell die Zeit 
beim Eltern Kind Turnen vorbei ist. 

Denn ab 3 Jahren geht es bestenfalls 
ab in die nächste Gruppe. Sei es das 
Turnen ohne Eltern oder ein Wech-
sel zum Fußball, Handball, ... oder 
Leichtathletik. 
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Wir freuen uns über das große Inter-
esse am Eltern Kind Turnen und die 
vielen Anfragen. 

Das Trainerteam bedankt sich für 
die Geduld und euer Verständnis in 
der Coronazeit, wo wir nicht Turnen 
konnten und ihr trotzdem dem Verein 
treu geblieben seid. 

Eure Trainerinnen 

Sabine und Julia Kok 

Turnabteilung
Infos
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Auch an der Dartabteilung ging die Co-
rona-Krise nicht spurlos vorüber. Der 
Spielbetrieb der Saison 2020/2021 
wurde nach dem 4. Spieltag zunächst 
eingestellt. Niemand wusste, ob die 
Saison nur unterbrochen oder kom-
plett abgebrochen wird und wie z.B. 
Auf- und Abstieg geregelt werden.
Mit Ablauf des 4. Spieltags befanden 
wir uns mit unserem Team auf dem 4. 
Tabellenplatz und es war eine deut-
liche Tendenz nach oben erkennbar.
Als die Inzidenzzahlen endlich rück-
läufig waren und zumindest der Trai-
ningsbetrieb wieder anlief, konnten 
wir uns über einen starken Zuwachs 

an interessierten Dartspielern freuen.
Nachdem wir 2019 mit 10 Aktiven die 
Dartabteilung ins Leben riefen, sind 
wir jetzt auf 32 Personen angewach-
sen.
Als der Verband schließlich be-
schloss, die Saison mit dem 5. Spiel-
tag fortzuführen, war es daher ange-
dacht, eine zweite Mannschaft in der 
Kreisliga zu melden.
Da der Verband jedoch nicht in der 
Lage oder nicht Willens war eine 
gescheite Ligaeinteilung vorzuneh-
men, musste die Meldung der zwei-
ten Mannschaft kurzfristig wieder zu-
rückgezogen werden. Nach unserem 

Dartabteilung
Dartabteilung wächst trotz Corona
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Empfinden kann man einer Kreisliga-
mannschaft nicht zumuten im Laufe 
einer Saison 1700 Kilometer zu fah-
ren.
So hoffen wir, dass wir zur nächsten 
Saison, bei einer vernünftigen und 
ausgereiften Ligaeinteilung, eine wei-
tere Mannschaft melden können.
Bis dahin werden wir uns auf Training 
und Freundschaftsspiele beschrän-
ken müssen.
Am 15. August konnten wir ein ganz-
tägiges Abteilungsturnier austragen. 
Dank sehr guter Verpflegung mit Kaf-
fee und diversen Kaltgetränken, so-
wie Grillgut und Salaten, kam es zu 

spannenden Spielen und auch eini-
gen Bestleistungen.
Turniersiegerin bei den Damen wurde 
Anne Hoffmann, bei den Herren sieg-
te Nico Röder, vor Markus Filke und 
Peter Diedrich.
Nun bleibt also die Hoffnung auf ein 
vernünftiges Maß an Normalität und 
dass alle gut und gesund durch die 
nächste Zeit kommen. So werden 
wir es auch schaffen diese außerge-
wöhnliche Saison zu Ende zu spielen.
Somit verbleiben wir mit sportlichen 
Grüßen und bleibt gesund.

Eure Dartabteilung

Dartabteilung
Dartabteilung wächst trotz Corona
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Hauptverein

Kooperation geglückt - D‘Box23 
steigt ins Vereinsleben ein und 
wird Teil der RTV-Familie

Liebe Mitglieder, ab Oktober erwei-
tern wir für euch unser Kursangebot 
und haben uns dafür jemand ganz be-
sonderen ins Team geholt - D‘Box23!
Geleitet wird diese von unserem 
langjährigen Vereinsmitglied Dustin 
Bougheraba.
Dustin ist 34 Jahre alt, sportlich sehr 
aktiv(aktuell in der Zwoten) und küm-
merte sich in der Vergangenheit 
schon um diverse Fußball Jugend-
mannschaften. 2010 führte er, als Ka-
pitän der 1. Fußballmannschaft, das 
Team zum langersehnten Aufstieg in 
die Kreisliga A und möchte nun, euch 

Mitglieder, auf ein neues Fitnesslevel 
heben!
Dabei bietet er in unserem Kursraum 
ein funktionelles Ganzkörpertrai-
ning(60 min) und einen Bauchkurs(30 
min) an.
Stattfinden werden die Kurse am 
Dienstag von 17:00 bis 18:30 Uhr und 
am Sonntag von 10:30 bis 12:00 Uhr.
Eine Schnupperstunde, zum auspro-
bieren und kennenlernen, kann ab 
sofort wahrgenommen werden!
Dustin freut sich über rege Teilnahme 
und steht euch bei Fragen gerne un-
ter 0173-3076562 oder auf Instagram 
unter dustin_bo23 zur Verfügung.

Tipp von uns: Es lohnt sich ;-)

Infos
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Der Rumelner TV trauert insbesonders um seine ehemaligen und engagierten 
Mitglieder Thorsten Sigmund, Heinz Graf, Gerd Hülsen und Günter Claaßen.

Alle Vereinsmitglieder sprechen ihr herzlichstes Beileid, Ihre Anteilnahme, 
aber auch Ihre Unterstützung für die Hinterbliebenen aus. 

Denn: Rumelner stehen immer zusammen. Auch in schweren Zeiten.

Hauptverein
Nachrufe

Thorsten Sigmund
26.11.1969 – 17.05.2021 
(Mitglied seit 01.01.2002) Gerd Hülsen 

11.07.1922 – 19.01.2021
(Mitglied seit 01.01.1935)

Heinz Graf
28.02.1939 – 16.03.2021 
(Mitglied seit 01.04.1994)

Günter Claaßen
16.10.1943 – 12.03.2020 
(Mitglied seit 01.01.1970)
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TOP 1: Begrüßung und Feststellung des 
Stimmrechtes

Der 1. Vorsitzende, Herr Paolo Sabella er-
öffnet die Jahreshauptversammlung gegen 
19:35 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Zur 
Versammlung wurde satzungsgemäß einge-
laden (Anlage 2), sie ist damit beschlussfä-
hig. Anwesend sind 65 Mitglieder, wovon alle 
stimmberechtigt sind, sowie 2 Gäste. 

TOP 2: Benennung des Protokollführers

Der Vorsitzende bestimmt Frau Nicole Al-
brecht zur Protokollführerin.

TOP 3: Ehrungen

Der Vorsitzende bittet die Anwesenden, sich 
zu Ehren aller Verstorbenen zu erheben.

Danach werden Mitglieder für Ihre langjährige 
Mitgliedschaft geehrt.

Anschließend verliest Herr Sabella die Namen 
der Mitglieder, die 50 oder mehr Jahre dem 
Verein angehören. Diese Mitglieder wurden 
für den 21.03.2019 zu einem gemeinsamen 
Essen im Haus Waldborn eingeladen.

Paolo Sabella dankt ferner allen für den Ver-
ein ehrenamtlich Tätigen für ihre Mitarbeit,

TOP 4: Geschäfts- und Abteilungsberichte

Der 1. Geschäftsführer Holger Schmidt ist lei-
der aus beruflichen Gründen verhindert. Pao-
lo Sabella verliest stellvertretend den nachfol-
genden von Holger Schmidt verfassten Ge-
schäftsbericht: 

Ich möchte vorab, wie immer an dieser Stel-
le, die Gelegenheit nutzen und mich bei al-

Protokoll JHV 2019 
08.04.2019
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len ehrenamtlichen Trainern und Betreuern, 
Angestellten des Vereines, Sponsoren und 
Vorstandskollegen für das geleistete Engage-
ment für den Rumelner TV bedanken.
Es macht mich stolz, dass das, was wir hier 
leisten, mittlerweile beispielgebend für ande-
re Vereine ist. Ich zitiere hier einen leitenden 
Beamten der Stadt Duisburg, der bei einem 
Zusammentreffen sagte: „Ihr labert nicht, ihr 
macht!“

An dieser Stelle möchten wir uns noch einmal 
ausdrücklich bei unserem ehemaligen Vor-
standskollegen Roland Matzke für sein Enga-
gement bedanken. Er hat mit dazu beigetra-
gen, den Verein aus unruhigem Fahrwasser 
herauszuführen und die Weichen dafür ge-
stellt, dass der jetzt solide Kurs auch zukünf-
tig beibehalten werden kann. Leider mussten 
wir Anfang des Jahres 2019 seinen Rücktritt 
zur Kenntnis nehmen, was wir sehr bedauert 
haben.

Über Aktivitäten im letzten Jahr haben wir 
ausführlich in der Vereinszeitung berichtet, 
weshalb ich mich an dieser Stelle auf aktuelle 
Dinge konzentrieren möchte.

Da bei uns innerhalb des vergangenen hal-
ben Jahres 3 x eingebrochen wurde, sehen 
wir uns gezwungen, hier sofort zu reagieren. 
Neben einer Videoüberwachung, werden die 
Fenster und Türen in der Geschäftsstelle, der 
Gaststätte und des Jugendraumes besonders 
gesichert. 
Hier danken wir der Provinzial, die sich an den 
Kosten beteiligt.
Mittelfristig werden wir auch die Schließanla-
ge überarbeiten, was vorerst zurückgestellt 
wurde, weil wir beschlossen haben, die Tart-
anlaufbahn am Waldborn zu erneuern. Hierfür 
wurden Fördergelder bei Duisburg Sport be-
antragt. Der Gesamtpreis der Maßnahme wird 
bei 25.000 € liegen, wovon Duisburg Sport 50 
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% trägt. Baubeginn soll zum Herbst 2019 sein, 
wodurch die sportlichen Aktivitäten der Leicht-
athleten und der Sportabzeichenteilnehmer 
nicht beeinträchtigt sind. 
Die Sportabzeichengruppe trifft sich seit dem 
03.04.2019 wieder wie gewohnt mittwochs ab 
18.00 Uhr auf der Platzanlage am Waldborn.

Wie auch im letzten Jahr wird es kein vom 
Hauptverein organisiertes Familienfest ge-
ben. Stattdessen sind wir am 28.04.2019 ab 
9.00 Uhr Stempelstelle für die 37. Duisbur-
ger Radwanderung durch den Duisburger 
Westen, Moers und Neukirchen-Vluyn. Alle 
Mitglieder sind herzlich eingeladen daran 
teilzunehmen. Der offizielle Streckenverlauf 
wird am 27.04.2019 um 18.00 Uhr bekannt 
gegeben. Es kann an allen 5 Stempelstellen 
(Königstr. Du-Mitte, Rumelner TV Waldborn, 
TC Rot-Weiss Vluyn, Biobäckerei Schomaker, 
Homberger TV) in den Parcour eingestiegen 
werden.

Die Fußballabteilung wird wieder ein Jugend-
trainingscamp am Waldborn vom 23.04.-
25.04.2019 in Zusammenarbeit mit der An-
derbrügge-Fußballschule anbieten. Es haben 
sich bereits über 40 Kinder angemeldet, es 
sind aber noch freie Plätze verfügbar. Interes-
senten melden sich bitte in der Geschäftsstel-
le, beim Jugendfußballvorstand oder direkt 
bei der Anderbrügge-Fußballschule. Alle Kon-
takte sind auf der RTV-Homepage zu finden.

Das defekte Flutlicht am AEG wird nicht repa-
riert, sondern komplett erneuert. Hier wurden 
ebenfalls Fördergelder beim Bundesamt für 
Umwelt und bei Duisburg Sport beantragt. Die 
Maßnahme soll im September 2019 durchge-
führt werden.
Der Bau eines weiteren kleinen Kunstrasen-
platzes am AEG ist auf 2020 verschoben wor-
den, soll dann aber sicher im Förderplan bei 
Duisburg Sport stehen. Die Finanzierung trägt 
je zur Hälfte Duisburg Sport und die Fußball-
abteilung.

Im Anschluss wendet der 1. Vorsitzende Pao-
lo Sabella sich selbst auch mit persönlichen 

Worten an die Versammlung:
Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder, sehr 
geehrte Damen und Herren, Freunde und Un-
terstützer des Vereins, als erstes möchte ich 
mich bei allen Mitarbeiterinnen, Mitarbeitern 
und Unterstützern des RTVs bedanken.
Besonders bei allen ehrenamtlichen Helfern 
und Trainern des Vereins. Ohne sie, ohne 
euch wären wir nicht die, die wir heute sind.
Durch eure Arbeit an der Basis, genießt der 
Verein in der Öffentlichkeit und auch bei der 
Stadt ein hohes Ansehen. Das bestätigen uns 
auch die Mitgliederzahlen. Während andere 
Vereine über eine sinkende Zahl an Mitglie-
dern klagen, freuen wir uns über eine Anzahl 
von ca. 2.500 Mitgliedern.
Das hat in erster Linie damit zu tun, dass an 
der Basis sehr gut gearbeitet wird.
Im Namen des Vorstandes möchte ich mich 
dafür bedanken.
Besonderer Dank gilt unserer engsten Mitar-
beiterin, Nicole Albrecht. Sie ist das Binde-
glied zwischen den Abteilungen und dem Vor-
stand. Als Verantwortliche der Geschäftsstelle 
leistet sie eine außerordentliche Arbeit. 
Wie groß unser Stellenwert in der Öffentlich-
keit ist, zeigt auch der Anruf, den ich heute 
Morgen von Rainer Bischoff, dem alten und 
neugewählten Vorsitzenden des SSB Duis-
burg, erhielt. Ich soll Sie/euch recht herzlich 
grüßen und weiterhin viel Erfolg wünschen. 
Besonders lobte Rainer Bischoff unseren Ein-
satz für Menschen mit Handikap.

Gemeinsam mit meiner Vorstandskollegin 
Andrea König und meinen Vorstandskollegen 
Holger Schmidt und Roland Matzke haben 
wir eine Vielzahl an Aufgaben bereits erledigt. 
Wir haben die Umstrukturierung der Finanz-
buchhaltung, die schon unter dem damaligen 
1. Vorsitzenden Heiner Schüren-Hinkelmann 
begonnen wurde, erfolgreich vorangetrieben 
und sind jetzt da, wo wir hinwollten.
Ich glaube, dass wir noch nie so transparent 
waren wie jetzt.
Wir haben die Satzung der heutigen Zeit an-
gepasst, insbesondere hinsichtlich des Steu-
errechts.
In den vergangenen zwei Jahren haben wir 
auch das Konstrukt HSG so umstrukturiert, 
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dass auch hier steuerrechtlich alles im Lot ist.

Die Verantwortlichen der Volleyballabteilung 
gestalten zurzeit die Beacharena neu. Hier 
werden die Sanitäreinrichtungen modernisiert 
und weitere Volleyballfelder kommen hinzu.
Das geht alles nur mit Hilfe der vielen ehren-
amtlichen Mitarbeiter.
Es gibt viele Bereiche, die in Zukunft erneuert 
werden müssen. Zum Beispiel die Regenrin-
nen am Vereinsgebäude. Nach einer ersten 
Schätzung wird die Sanierung auch bei ca. 
20.000 € liegen.
In der Gymnastikhalle werden wir eine Trok-
kenbauwand im hinteren Bereich einziehen.
Es soll dadurch mehr Stauraum geschaffen 
und die optisch nicht so schöne Ansicht ver-
bessert werden. 

Nicht eingeplant war das Thema Sicherheits-
technik. Holger hatte das schon in seinem Be-
richt erwähnt.
Durch die zwei erfolgreichen Einbrüche im 
Jahr 2018 und den missglückten Versuch am 

13.03.2019, sehen wir uns leider gezwungen, 
unser Eigentum besser zu schützen. Die Ge-
samtkosten der Maßnahme zum Einbruch-
schutz belaufen sich auf ca. 11.000 €. Hierbei 
ist zu erwähnen, dass die Provinzial aufgrund 
der Schlüsseldiebstähle eine Summe von 
2.000 € pauschal zusteuert. Die verbleiben-
den Kosten werden wir aller Wahrscheinlich-
keit nach zu 50% mit Zuschüssen abdecken 
können. Den Antrag haben wir form- und frist-
gerecht bei der Stadt eingereicht. Sollte dieser 
von der Stadt bewilligt werden, belaufen sich 
die Kosten für den Verein auf ca. 4.500 €.

Auch heute finden wieder Neuwahlen statt. 
Unter anderem werde ich erneut für das Amt 
des 1. Vorsitzenden kandidieren. Bauch-
schmerzen bereitet mir jedoch die Wahl des 
Kassierers. Leider haben wir bis jetzt keinen 
Kandidaten gefunden, der diese sehr wichtige 
Aufgabe übernehmen will.
Es macht mich schon etwas traurig, zu wis-
sen, dass wir unter unseren Mitgliedern einige 
geeignete Personen hätten, die dieses Amt 
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bekleiden und unseren Verein weiter voran-
treiben könnten. Ich wollte eigentlich auch 
nicht mehr ein zweites Mal für den Vorsitz 
kandidieren, werde mich aber erneut zur Wahl 
stellen.
Ich habe die Hoffnung, dass sich im Laufe des 
Abends vielleicht doch noch ein Kandidat für 
den Posten des Kassierers finden wird.

TOP 5: Kassen- und Kassenprüfberichte

Da das Amt des Kassierers nach dem Rück-
tritt von Roland Matzke aktuell nicht besetzt 
ist, trägt Harald Richter stellvertretend den 
Kassenbericht vor und stellt die Zahlen mit 
Hilfe eines Beamers dar. Zudem präsentiert 
Herr Richter die Entwicklung der Mitglieder-
zahlen der Abteilungen und des Gesamtver-
eins der vergangenen 3 Jahre.

Er erläutert:
- Die Entwicklung der Mitgliederzahlen 
2016, 2017, 2018

- Kassenbericht 2018 Hauptkasse
- Gruppenabschluss RTV-Hauptkasse inkl. 
Abteilungen

Herr Tim Fröse verliest den Kassenprüfbericht 
der drei Kassenprüfer Tim Fröse, Lars Loh-
möller und Wilma Herbrechter. (Anlage 5)

TOP 6: Entlastung 

Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung 
des gesamten RTV Vorstandes.

Die Entlastung wird mit 63 Ja-Stimmen und 2 
Enthaltungen erteilt.

TOP 7: Haushaltsplan

Der Haushaltsplan für 2019 liegt vor und wird 
von Harald Richter erläutert. (Anlage 6)
Der Haushaltsplan wird einstimmig angenom-
men.
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TOP 8: Wahl des Versammlungsleiters
Vorschlag: Willi Herbrechter 

Abstimmungsergebnis: 65 Ja-Stimmen
0 Enthaltungen
0 Nein-Stimmen
 
Herr Will Herbrechter übernimmt die Ver-
sammlungsleitung und bedankt sich beim Vor-
stand für die im vergangenen Jahr geleistete 
gute Arbeit.

TOP 9: Neuwahlen

Wahl des 1. Vorsitzenden

Vorschlag: Wiederwahl Herr Paolo Sabella 

Abstimmungsergebnis: 64  Ja-Stimmen
        1   Enthaltung
  0   Nein-Stimmen

Herr Sabella nimmt die Wahl an.

Wahl des 2. Geschäftsführers 

Vorschlag: Herr Wolfgang Vogt

Abstimmungsergebnis: 65 Ja-Stimmen
                      0 Enthaltung
                      0 Nein-Stimmen 

Herr Vogt nimmt die Wahl an. 

Wahl des 1. Kassenwartes 

Vorschlag: /

Das Amt bleibt weiterhin unbesetzt.

Harald Richter und Peter Schulenburg werden 
aber den Vorstand unterstützen. 

Wahl des 2. Kassenwartes (für 1 Jahr)

Vorschlag: /

Das Amt bleibt weiterhin unbesetzt.
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Wahl eines Kassenprüfers (für 2 Jahre)

Tim Fröse scheidet als Kassenprüfer aus.

Vorschlag: Herr Christian Albrecht

Abstimmungsergebnis:  63 Ja-Stimmen
  2 Enthaltung
  0 Nein-Stimmen 
 
Herr Albrecht nimmt die Wahl an.

Bestätigung der Jugendwarte

Ricardo Sabella als Jugendwart und Robin 
Küppers als Vertreter sind bereits von der 
Jugendversammlung gewählt worden und 
werden durch die Mitgliederversammlung be-
stätigt.

Abstimmungsergebnis: 65 Ja-Stimmen
  0 Enthaltung
  0 Nein-Stimmen

TOP 10: Anträge

Es liegen keine Anträge vor.   

TOP 11: Verschiedenes

Ursula Peters informiert darüber, dass ein 
grüner Metallspind, den die Turnabteilung vor-
übergehend im Jugendraum untergestellt hat-
te, entfernt wurde. Dieser Spind sollte, wenn 
möglich, wieder in der Turnhalle der Gerhart-
Hauptmann-Schule untergebracht werden. Es 
muss Kontakt zu Duisburg Sport aufgenom-
men werden, um zu klären, ob er in der neu 
renovierten Halle aufgestellt werden kann.

Werner Stoffels berichtet, dass die Sporthalle 
der Lise-Meitner-Gesamtschule viele Mängel 
aufweist. Er bittet den Vorstand diesbezüglich 
Kontakt zum IMD oder Duisburg Sport aufzu-
nehmen.

Peter Schulenburg ruft alle Abteilungen dazu 
auf, nicht gegeneinander zu arbeiten, sondern 
miteinander. Er rät dazu, bei Problemen, die 
die Hallen oder Platzanlagen betreffen, zu-
nächst zu versuchen, diese intern zu klären, 
anstatt sich immer direkt an Duisburg Sport 
oder das IMD zu wenden.

Er informiert zudem darüber, dass die Fuß-
ballabteilung für Ende September/Anfang 
Oktober ein Familienfest plant und hofft dabei 
auf rege Teilnahme aller Abteilungen. Sobald 
der genaue Termin feststeht, werden alle Ab-
teilungen nochmals informiert.

Die Sitzung wird gegen 20:45 Uhr geschlos-
sen.

Für das Protokoll:
Nicole Albrecht  (Protokollführerin) 

Für die Richtigkeit:
Paolo Sabella (1. Vorsitzender)
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Jugendversammlung

Einladung
zur Jugendversammlung des 

Rumelner TV am
Samstag, 16.10.2021 um 15:00 Uhr 

in der Vereinsgaststätte 
(Hosch‘s)

Alle Jugendlichen und Mitglieder unter 25 Jahren sowie die  
Jugendvorstände der Abteilung sind eingeladen.

Wir freuen uns!
Sportliche Grüße

Ricardo Sabella, Robin Küppers
1. und 2. Jugendwart
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Geschäftsführender Vorstand
1. Vorsitzender Paolo Sabella 0 177 / 25 57 417
2. Vorsitzende Andrea König 0 178 / 179 86 80 
1. Geschäftsführer Holger Schmidt 0 171 / 697 24 59
1. Kassierer z.Zt. nicht besetzt

Erweiterter Vorstand
2. Geschäftsführer Wolfgang Vogt 0 21 51 / 41 96 78  
Beisitzer Christina Mantler 0 174 / 905 70 37 
Beisitzer Thomas Michels 0 21 51 / 94 07 94
Beisitzer Harald Richter 0 20 65 / 8 97 92
Referent für Öffentlickeit Kai Vogt 0178 / 83 34 424 
Vereinsjugendwart Ricardo Sabella 0 178 / 337 10 00

Beraterteam
Sprecher des Ältestenrates Wilhelm Herbrechter 0 21 51 / 40 40 82

Abteilungsleiter
Basketball Ralph Bongartz 0 1573 /164 49 73 
Boxen Christian Fonck-Ueltgesforth 0 28 41 / 39 65 48
Fußball Christian Fieberg 0 177 / 62 75 889
Handball Herbert Dickel 0 21 51 / 49 07 60
Kampfkunst Frank Beckers 0 20 65 / 92 40 94
Leichtathletik Harald Richter 0 20 65 / 89 79 2
Schwimmen z.Zt. nicht besetzt 0 215 1 / 40 93 18
Turnen Werner Schulz 0 28 41 / 42 46 1
Volleyball Wolfgang Büschken 0 21 51 / 40 44 61

Geschäftszimmer:
Nicole Albrecht, Nicole Costanza

Öffnungszeiten: Mo. 18 - 20 Uhr, Di. 10 - 12 Uhr, Do. 16 - 18 Uhr

Ansprechpartner des RTV

Telefon: 0 21 51 - 40 93 18 
Fax: 0 21 51 - 41 96 73
Homepage:  www.rumelner-tv.de
E-Mail: info@rumelner-tv.de
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